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Emiliano e ingegneri italiani a confronto su caso
Ilva a Roma

Roma, 18 mag. (askanews) - Domani alle 11.30, a Roma presso la sede del Consiglio Nazionale
degli Ingegneri, si terrà la conferenza stampa di presentazione del convegno "Ripensare l'industria
siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive", fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e
dall'Ordine degli Ingegneri di Taranto.

Pensare nuove strategie industriali che consentano all'Ilva di Taranto di tornare ad essere una
risorsa ed un'opportunità di sviluppo per il territorio pugliese. Ciò attraverso un programma di
sviluppo rispondente agli obiettivi di ambientalizzazione e riqualificazione del territorio. Al tempo
stesso, ripensare all'Ilva spinge a riflettere sulla riorganizzazione dell'intero settore siderurgico
italiano.

La conferenza stampa, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali del convegno
programmato per settembre, vedrà la partecipazione del presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano e del presidente del CNI Armando Zambrano, di Antonio Curri (presidente dell'Ordine degli
Ingegneri di Taranto), Vincenzo Cesareo (rappresentante della Camera di Commercio di Taranto e
presidente Confindustria Taranto), Barbara Valenzano (direttore Dipartimento mobilità, qualità
urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia), Domenico Santorsola
(assessore all'Ambiente della Regione Puglia) e Simona Sasso (referente tecnico Ordine degli
Ingegneri di Taranto).

L'incontro con i giornalisti sarà un'occasione di confronto, sia tecnico che politico, secondo un
approccio integrato che affronterà aspetti e problematiche diverse: ambientali, industriali e sociali. Al
centro la questione della bonifica delle aree in cui insiste l'Ilva ed eventualmente la riconversione
degli impianti esistenti. Un percorso di rigenerazione industriale e sociale nella sua globalità e
complessità, con l'ILVA di Taranto che aspira ad essere un volano per affrontare altre criticità, sia nel
contesto regionale che in quello nazionale.
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18 maggio 2016

Michele Emiliano e gli ingegneri italiani a confronto con la
stampa sul caso Ilva

Comunicato stampa CNI su conferenza stampa di presentazione convegno su Ilva

ROMA  – Giovedì 19 maggio, presso la sede del Consiglio Nazionale degli Ingegneri, si terrà la
conferenza stampa di presentazione del convegno “Ripensare l’industria siderurgica in Italia . Ilva:
attualità e prospettive”, fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli
Ingegneri di Taranto.

Pensare nuove strategie industriali che consentano all’Ilva di Taranto di tornare ad essere una
risorsa ed un’opportunità di sviluppo per il territorio pugliese. Ciò attraverso un programma di
sviluppo rispondente agli obiettivi di ambientalizzazione e riqualificazione del territorio. Al tempo
stesso, ripensare all’Ilva spinge a riflettere sulla riorganizzazione dell’intero settore siderurgico
italiano. Sarà questo il tema del convegno fortemente voluto dal Consiglio Nazionale degli Ingegneri,
dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli Ingegneri di Taranto che sarà presentato giovedì 19 maggio
a Roma nel corso di una conferenza stampa e che avrà per titolo “Ripensare l’industria siderurgica
in Italia . Ilva: attualità e prospettive”.

La conferenza stampa, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali che alimenteranno
il convegno programmato per settembre, vedrà la partecipazione del Presidente della Regione
Puglia Michele Emiliano, costantemente impegnato, nel suo ruolo di amministratore, nella difesa
delle esigenze del proprio territorio. Tra gli altri, interverranno – oltre al padrone di casa Armando
Zambrano, Presidente del CNI – Antonio Curri (Presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto),
Vincenzo Cesareo (Rappresentante della Camera di Commercio di Taranto e Presidente
Confindustria Taranto), Barbara Valenzano (Direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere
pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia), Domenico Santorsola (Assessore
all’Ambiente della Regione Puglia) e Simona Sasso (Referente tecnico Ordine degli Ingegneri di
Taranto).

L’incontro con i giornalisti sarà un’occasione di confronto, sia tecnico che politico, secondo un
approccio integrato che affronterà aspetti e problematiche diverse: ambientali, industriali e sociali.
Al centro la questione della bonifica delle aree in cui insiste l’Ilva ed eventualmente la riconversione
degli impianti esistenti. Un percorso di rigenerazione industriale e sociale nella sua globalità e
complessità, con l’ILVA di
Taranto che aspira ad essere un volano per affrontare altre criticità, sia nel contesto regionale che
in quello nazionale.
L’appuntamento con la stampa è per giovedì 19 maggio, alle ore 11,30 in Roma, presso la sede
del Consiglio Nazionale degli Ingegneri, via XX Settembre 5.

Fondazione Consiglio Nazionale degli Ingegneri
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(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che l'ambito
scolastico e della formazione continua sia più importante dell'acciaio":
lo ha detto il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano
intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla
presentazione di un convegno sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che
l'intervento del Cni nella vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il
governatore - ha un carattere patriottico, perché sta assumendo tutte
le informazioni tecniche per consentire una decisione finale sul futuro
degli impianti".
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Emiliano, scuola più
importante acciaio

(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che
l'ambito scolastico e della formazione continua sia più importante
dell'acciaio": lo ha detto il presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale degli
ingegneri, alla presentazione di un convegno sull'Ilva. "Peraltro
posso certificare che l'intervento del Cni nella vicenda Ilva di
Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere patriottico,
perché sta assumendo tutte le informazioni tecniche per consentire
una decisione finale sul futuro degli impianti".
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RIPENSARE FUTURO SIDERURGIA:
INGEGNERI E REGIONE PUGLIA A
CONFRONTO
Da 189 News -  19 maggio 2016  54
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Ripensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva: è questo l’obiettivo del

percorso istituzionale intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio Nazionale degli

Ingegneri (CNI).

Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e il presidente

del CNI Armando Zambrano, nel corso di una conferenza nella sede romana del CNI,

“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con

riferimento alla siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha dichiarato

Emiliano – a noi servono voci indipendenti, imparziali, che al di là degli interessi in campo

forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’area metropolitana di Taranto,

elementi utili a decidere sul nostro futuro.

Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la

siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale del nostro paese.

La vicenda Ilva è senza precedenti: c’è in corso un processo davanti alla Corte d’Assise di

Taranto per avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sotto sequestro anche se i

decreti consentono alla fabbrica di funzionare lo stesso (dando vita a una contraddizione

in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono alla fabbrica di funzionare siano

Home  Bari  RIPENSARE FUTURO SIDERURGIA: INGEGNERI E REGIONE PUGLIA A CONFRONTO
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in violazione della carta europea dei diritti dell’uomo, al punto che pochi giorni fa la Corte di

Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia; c’è il rischio di procedure di

infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte dell’Europa; infine la Corte costituzionale

non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati costituzionali solo nella misura in cui –

nei tempi previsti dai decreti medesimi – si fosse realizzata la cosiddetta

ambientalizzazione, e non credo che questo percorso si sia ancora completato”.

Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e

dell’Italia; il fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri

italiani è per me di grandissimo conforto”.

“A settembre – ha proseguito il presidente Emiliano – senza interferire nelle procedure di

gara per l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI e la Regione

organizzeranno un grande convegno internazionale nel quale chiameremo ingegneri italiani

ed esperti da tutto il mondo per verificare il percorso migliore da adottare, per avere

finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo scontro delle opinioni politiche, che credo

ai tarantini arrivi come un rumore insopportabile”.

Per Emiliano il percorso – peraltro totalmente gratuito – intrapreso rappresenta “un

grande dono che gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di

Taranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del problema ma vuole consentire

a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere la migliore delle

decisioni”.

“La Regione Puglia – ha aggiunto – deve rispettare le leggi anche quando non le condivide.

Siamo di fronte a uno snodo fondamentale”.

“Organizzeremo un convegno a settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione Puglia –

ha ribadito il Presidente CNI Armando Zambrano – insieme a tutti gli altri soggetti

istituzionali che inviteremo, Governo e in particolare Ministero per lo sviluppo economico e

rappresentanti in Parlamento, faranno il punto sulla situazione dell’Ilva e sulle sue

possibilità di riconversione. Il Consiglio nazionale ha già elaborato un documento di analisi,

nel 2014, inviato a tutte le istituzioni.

La Regione Puglia ha ritenuto di avviare con noi questo percorso tenendo presente che noi

siamo un soggetto terzo, intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare

adeguatamente i cittadini pugliesi, in particolare tarantini, e la sicurezza e la salute di tutti.

Questo è il nostro obiettivo e andremo avanti con chi ci vuole stare, poi a settembre in

occasione del convegno, tireremo le conclusioni”.

Sono intervenuti alla conferenza stampa anche Antonio Curri presidente dell’Ordine degli

Ingegneri di Taranto, Barbara Valenzano direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana,

opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia, Angelo Masi consigliere nel CNI

di Taranto.
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Bari - MICHELE EMILIANO E GLI INGEGNERI ITALIANI A ROMA PER UN
CONFRONTO SUL CASO ILVA TARANTO

18/05/2016

Domani ore 11.30 conferenza stampa a Roma nella sede del Consiglio Nazionale
degli Ingegneri

Domani, giovedì 19 maggio, alle ore 11.30, a Roma presso la sede del Consiglio
Nazionale degli Ingegneri, si terrà la conferenza stampa di presentazione del
convegno “Ripensare l’industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive”,
fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli Ingegneri di
Taranto.
Pensare nuove strategie industriali che consentano all’Ilva di Taranto di tornare ad
essere una risorsa ed un’opportunità di sviluppo per il territorio pugliese. Ciò
attraverso un programma di sviluppo rispondente agli obiettivi di ambientalizzazione
e riqualificazione del territorio. Al tempo stesso, ripensare all’Ilva spinge a riflettere sulla riorganizzazione dell’intero
settore siderurgico italiano.
La conferenza stampa, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali del convegno programmato per
settembre, vedrà la partecipazione del presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e del presidente del CNI
Armando Zambrano, di Antonio Curri (presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto), Vincenzo Cesareo
(rappresentante della Camera di Commercio di Taranto e presidente Confindustria Taranto), Barbara Valenzano
(direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia),
Domenico Santorsola (assessore all’Ambiente della Regione Puglia) e Simona Sasso (referente tecnico Ordine degli
Ingegneri di Taranto).

L’incontro con i giornalisti sarà un’occasione di confronto, sia tecnico che politico, secondo un approccio integrato che
affronterà aspetti e problematiche diverse: ambientali, industriali e sociali. Al centro la questione della bonifica delle
aree in cui insiste l’Ilva ed eventualmente la riconversione degli impianti esistenti. Un percorso di rigenerazione
industriale e sociale nella sua globalità e complessità, con l’ILVA di Taranto che aspira ad essere un volano per
affrontare altre criticità, sia nel contesto regionale che in quello nazionale.

L’appuntamento con la stampa è per giovedì 19 maggio, alle ore 11,30 in Roma, presso la sede del Consiglio
Nazionale degli Ingegneri, via XX Settembre 5.

La conferenza stampa di domani sarà anche la prima occasione nella quale il presidente Emiliano potrà commentare
l'apertura del procedimento da parte della Corte Europea di Strasburgo nei confronti dell’Italia sul caso Ilva.
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contact@le-ultime-notizie.eu

Appuntamento voluto dal Cni, dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli Ingegneri di

Taranto

Questa mattina, giovedì 19 maggio, alle 11.30, a Roma presso la sede del Consiglio Nazionale degli

Ingegneri, si terrà la conferenza stampa di presentazione del convegno “Ripensare l’industria

siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive”, fortemente voluto dal CNI, dalla Regione

Puglia e dall’Ordine degli Ingegneri di Taranto.

Ne dà notizia un comunicato diffuso dalla Regione Puglia.

Pensare nuove strategie industriali... 

la provenienza: Taranto Buona Sera

Come far tornare l’Ilva ad essere una
risorsa per lo sviluppo, incontro a Roma
Home  /  Notizie Taranto  /  Taranto Buona Sera

Daca ti-a placut recomanda acest articol si altora:
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4.  Rubano ferro all’Ilva, fermati padre e
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5.  «Così abbiamo denunciato l’Ilva in
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Si terrà oggi a Roma, presso la
sede del Consiglio Nazionale
degli Ingegneri, la conferenza
di presentazione del
convegno “Ripensare l’industria
siderurgica in Italia. Ilva:
attualità e prospettive”,

fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli Ingegneri di Taranto.
 
Pensare nuove strategie industriali che consentano all’Ilva di
Taranto di tornare ad essere una risorsa ed un’opportunità di
sviluppo per il territorio pugliese. Ciò attraverso un programma di
sviluppo rispondente agli obiettivi di ambientalizzazione e
riqualificazione del territorio. Al tempo stesso, ripensare all’Ilva
spinge a riflettere sulla riorganizzazione dell’intero settore
siderurgico italiano.
 
La conferenza odierna, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali del convegno
programmato per settembre, vedrà la partecipazione del presidente della Regione Puglia,
Michele Emiliano e del presidente del CNI, Armando Zambrano, di Antonio Curri presidente
dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto, Vincenzo Cesareo rappresentante della Camera di
Commercio di Taranto e presidente Confindustria Taranto, Barbara Valenzano direttore
Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione
Puglia, Domenico Santorsola assessore all’Ambiente della Regione Puglia eSimona Sasso
referente tecnico Ordine degli Ingegneri di Taranto.
 

L’incontro vuole essere momento di confronto, sia tecnico che politico,
secondo un approccio integrato che affronteri aspetti e problematiche
diverse: ambientali, industriali e sociali. Al centro la questione della
bonifica delle aree, in cui insiste l’Ilva ed eventualmente la riconversione
degli impianti esistenti.
 
Un percorso di rigenerazione industriale e sociale nella sua globalità e

complessità, con l’ILVA di Taranto che aspira ad essere un volano per affrontare altre criticità,
sia nel contesto regionale che in quello nazionale.
 
La conferenza sarà anche la prima occasione, per il presidente Emiliano, di commentare
l'apertura del procedimento da parte della Corte Europea di Strasburgo nei confronti dell’Italia

Giovedì, 19 maggio 2016 - 08:15:00

“Ripensare l’industria siderurgica in
Italia. Ilva: attualità e prospettive”
Emiliano e gli Ingegneri di Taranto provano a ripensare l'Ilva
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sul caso Ilva.
 
(gelormini@affaritaliani.it)
 
-----------------------------
 
Pubblicato sul tema: Ilva, Strasburgo accusa l'Italia: 'Non ha protetto i cittadini di Taranto'
 
                               Taranto, processo Ilva - Regione Puglia è costituita parte civile
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MICHELE EMILIANO E GLI INGEGNERI ITALIANI A CONFRONTO
SUL CASO ILVA

mercoledì 18 maggio 2016

 

Domani ore 11.30 conferenza stampa a Roma nella sede del Consiglio Nazionale degli Ingegneri

 

Domani, giovedì 19 maggio, alle ore 11.30, a Roma presso la sede del Consiglio Nazionale degli
Ingegneri, si terrà la conferenza stampa di presentazione del convegno “Ripensare l’industria siderurgica
in Italia. Ilva: attualità e prospettive”, fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e dall’Ordine degli
Ingegneri di Taranto.

Pensare nuove strategie industriali che consentano all’Ilva di Taranto di tornare ad essere una risorsa
ed un’opportunità di sviluppo per il territorio pugliese. Ciò attraverso un programma di sviluppo
rispondente agli obiettivi di ambientalizzazione e riqualificazione del territorio. Al tempo stesso,
ripensare all’Ilva spinge a riflettere sulla riorganizzazione dell’intero settore siderurgico italiano.

La conferenza stampa, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali del convegno
programmato per settembre, vedrà la partecipazione del presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano e del presidente del CNI Armando Zambrano, di Antonio Curri (presidente dell’Ordine degli
Ingegneri di Taranto), Vincenzo Cesareo (rappresentante della Camera di Commercio di Taranto e
presidente Confindustria Taranto), Barbara Valenzano (direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana,
opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia), Domenico Santorsola (assessore
all’Ambiente della Regione Puglia) e Simona Sasso (referente tecnico Ordine degli Ingegneri di Taranto).

L’incontro con i giornalisti sarà un’occasione di confronto, sia tecnico che politico, secondo un approccio
integrato che affronterà aspetti e problematiche diverse: ambientali, industriali e sociali. Al centro la
questione della bonifica delle aree in cui insiste l’Ilva ed eventualmente la riconversione degli impianti
esistenti. Un percorso di rigenerazione industriale e sociale nella sua globalità e complessità, con l’ILVA
di Taranto che aspira ad essere un volano per affrontare altre criticità, sia nel contesto regionale che in
quello nazionale.

L’appuntamento con la stampa è per giovedì 19 maggio, alle ore 11,30 in Roma, presso la sede del
Consiglio Nazionale degli Ingegneri, via XX Settembre 5.

La conferenza stampa di domani sarà anche la prima occasione nella quale il presidente Emiliano potrà
commentare l'apertura del procedimento da parte della Corte Europea di Strasburgo nei confronti
dell’Italia sul caso Ilva.
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Emiliano, scuola più
importante acciaio

"Personalmente sono convinto che l'ambito
scolastico e della formazione continua sia più
importante dell'acciaio": lo ha detto il presidente
della Regione Puglia Michele Emiliano
intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale
degli ingegneri, alla presentazione di un convegno
sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento
del Cni nella vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il
governatore - ha un carattere patriottico, perché
sta assumendo tutte le informazioni tecniche per
consentire una decisione finale sul futuro degli
impianti".
ANSA  19-05-2016 14:36
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Emiliano, scuola più importante acciaio

Su Taranto intervento ingegneri ha carattere patriottico
Maggio 19, 2016    COMMENTI

(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto

che l'ambito scolastico e della formazione continua sia più

importante dell'acciaio": lo ha detto il presidente della

Regione Puglia Michele Emiliano intervenendo, nella sede

del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla presentazione

di un convegno sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che

l'intervento del Cni nella vicenda Ilva di Taranto - ha

aggiunto il governatore - ha un carattere patriottico, perché

sta assumendo tutte le informazioni tecniche per

consentire una decisione finale sul futuro degli impianti".
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(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che l'ambito scolastico e della formazione continua
sia più importante dell'acciaio": lo ha detto il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano intervenendo,
nella sede del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla presentazione di un convegno sull'Ilva. "Peraltro posso
certificare che l'intervento del Cni nella vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere
patriottico, perché sta assumendo tutte le informazioni tecniche per consentire una decisione finale sul
futuro degli impianti".
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(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che
l'ambito scolastico e della formazione continua sia più importante
dell'acciaio": lo ha detto il presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale degli
ingegneri, alla presentazione di un convegno sull'Ilva. "Peraltro
posso certificare che l'intervento del Cni nella vicenda Ilva di
Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere patriottico,
perché sta assumendo tutte le informazioni tecniche per consentire
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Emiliano, scuola più importante acciaio

di Ansa

(ANSA) - ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che l'ambito scolastico e della

formazione continua sia più importante dell'acciaio": lo ha detto il presidente della Regione

Puglia Michele Emiliano intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale degli ingegneri,
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alla presentazione di un convegno sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento del Cni

nella vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere patriottico, perché

sta assumendo tutte le informazioni tecniche per consentire una decisione finale sul futuro

degli impianti".
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CRONACHE

Emiliano, scuola più importante
acciaio

14:36 (ANSA) - ROMA - "Personalmente sono convinto che l'ambito

scolastico e della formazione continua sia più importante dell'acciaio": lo ha
detto il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano intervenendo, nella
sede del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla presentazione di un
convegno sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento del Cni nella
vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere
patriottico, perché sta assumendo tutte le informazioni tecniche per
consentire una decisione finale sul futuro degli impianti".
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Emiliano, scuola più importante
acciaio

14:36 (ANSA) - ROMA - "Personalmente sono convinto che l'ambito

scolastico e della formazione continua sia più importante dell'acciaio": lo ha
detto il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano intervenendo, nella
sede del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla presentazione di un
convegno sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento del Cni nella
vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere
patriottico, perché sta assumendo tutte le informazioni tecniche per
consentire una decisione finale sul futuro degli impianti".
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Emiliano, scuola più
importante acciaio

"Personalmente sono convinto che l'ambito
scolastico e della formazione continua sia più
importante dell'acciaio": lo ha detto il presidente
della Regione Puglia Michele Emiliano
intervenendo, nella sede del Consiglio nazionale
degli ingegneri, alla presentazione di un convegno
sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento
del Cni nella vicenda Ilva di Taranto - ha aggiunto il
governatore - ha un carattere patriottico, perché
sta assumendo tutte le informazioni tecniche per
consentire una decisione finale sul futuro degli
impianti".
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Emiliano, scuola più importante acciaio
Su Taranto intervento ingegneri ha carattere patriottico
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ROMA, 19 MAG - "Personalmente sono convinto che l'ambito scolastico e

della formazione continua sia più importante dell'acciaio": lo ha detto il

presidente della Regione Puglia Michele Emiliano intervenendo, nella sede

del Consiglio nazionale degli ingegneri, alla presentazione di un convegno

sull'Ilva. "Peraltro posso certificare che l'intervento del Cni nella vicenda Ilva

di Taranto - ha aggiunto il governatore - ha un carattere patriottico, perché

sta assumendo tutte le informazioni tecniche per consentire una decisione

finale sul futuro degli impianti".
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 [Puglia]

CASO ILVA: AL VIA COLLABORAZIONE REGIONE PUGLIA E
CONSIGLIO NAZIONALE INGEGNERI.

giovedì 19 maggio 2016

E SETTEMBRE CONVEGNO INTERNAZIONALE PER INDIVIDUARE SOLUZIONI.

EMILIANO: “PERCORSO DI GRANDISSIMA IMPORTANZA PER FUTURO PUGLIA"

 

Ripensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva: è questo l’obiettivo del percorso
istituzionale intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio Nazionale degli Ingegneri (CNI).

Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e il presidente
del CNI Armando Zambrano, nel corso di una conferenza nella sede romana del CNI,

“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con riferimento alla
siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha dichiarato Emiliano – a noi servono voci
indipendenti, imparziali, che al di là degli interessi in campo forniscano alla comunità, e in particolare alla
Puglia e all’area metropolitana di Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro.

Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è
strategica per il futuro industriale del nostro paese.

La vicenda ILVA è senza precedenti: c’è in corso un processo davanti alla Corte d’Assise di Taranto per
avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sotto sequestro anche se i decreti consentono alla
fabbrica di funzionare lo stesso (dando vita a una contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che questi
decreti che consentono alla fabbrica di funzionare siano in violazione della carta europea dei diritti
dell’uomo, al punto che pochi giorni fa la Corte di Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia;
c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte dell’Europa; infine la Corte
costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati costituzionali solo nella misura in cui
– nei tempi previsti dai decreti medesimi – si fosse realizzata la cosiddetta ambientalizzazione, e non
credo che questo percorso si sia ancora completato”.

Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e dell’Italia; il
fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri italiani è per me di
grandissimo conforto”.

“A settembre – ha proseguito il presidente Emiliano - senza interferire nelle procedure di gara per
l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI e la Regione organizzeranno un
grande convegno internazionale nel quale chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per
verificare il percorso migliore da adottare, per avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo
scontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumore insopportabile”.

Per Emiliano il percorso - peraltro totalmente gratuito - intrapreso rappresenta “un grande dono che gli
ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di Taranto. Uno sforzo che non ha già
dentro la soluzione del problema ma vuole consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici
per poi prendere la migliore delle decisioni”.

“La Regione Puglia – ha aggiunto - deve rispettare le leggi anche quando non le condivide. Siamo di
fronte a uno snodo fondamentale”.

“Organizzeremo un convegno a settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione Puglia – ha ribadito il
Presidente CNI Armando Zambrano - insieme  a tutti gli altri soggetti istituzionali che inviteremo,
Governo e in particolare Ministero per lo sviluppo economico e rappresentanti in Parlamento, faranno il
punto sulla situazione dell’Ilva e sulle sue possibilità di riconversione. Il Consiglio nazionale ha già
elaborato un documento di analisi, nel 2014, inviato a tutte le istituzioni.

La Regione Puglia ha ritenuto di avviare con noi questo percorso tenendo presente che noi siamo un
soggetto terzo, intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare adeguatamente i cittadini pugliesi, in
particolare tarantini, e la sicurezza e la salute di tutti.

Questo è il nostro obiettivo e andremo avanti con chi ci vuole stare, poi a settembre in occasione del
convegno, tireremo le conclusioni”.

Sono intervenuti alla conferenza stampa anche Antonio Curri presidente dell’Ordine degli Ingegneri di
Taranto, Barbara Valenzano direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia
e paesaggio della Regione Puglia, Angelo Masi consigliere nel CNI di Taranto.
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«A settembre la verità sull’Ilva
Sapremo se è davvero necessaria»
Emiliano lancia il convegno che chiamerà a Taranto esperti da tutto il mondo
Accordo tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri

di Francesco Strippoli

Avviare una riflessione sull’industria
siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva. È
l’obiettivo del percorso intrapreso dalla
Regione Puglia con il Consiglio nazionale degli
ingegneri (Cni). Se n’è parlato a Roma nel
corso di una conferenza stampa, cui hanno
partecipato il governatore Michele Emiliano e il

presidente del Cni, Armando Zambrano. «A noi — dice Emiliano — servono
voci imparziali che al di là degli interessi in campo forniscano alla comunità,
e in particolare alla Puglia e all’area di Taranto, elementi utili a decidere sul
nostro futuro. Il rapporto con il Cni è tecnico, non di natura politica: serve a
decidere se davvero la siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale
del nostro paese».

«Un caso senza precedenti»
Emiliano considera il caso Ilva una vicenda senza precedenti: «C’è un
processo davanti alla Corte d’assise di Taranto per disastro ambientale;
l’impianto è sotto sequestro anche se i decreti legge emanati in questi anni
consentono alla fabbrica di funzionare lo stesso, una contraddizione in
termini; c’è l’ipotesi che questi decreti siano in violazione della Carta dei
diritti dell’uomo, al punto che la Corte di Strasburgo ha aperto un
procedimento contro l’Italia; c’è il rischio di procedure di infrazione
ambientale per aiuti di Stato da parte della Ue; infine la Corte costituzionale
non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati costituzionali solo nella
misura in cui si fosse realizzata la cosiddetta ambientalizzazione».

Ripensare l’industria siderurgica in Italia Ilva: attualità e prospettive
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È morto Pannella| Diretta
Le battaglie di una vita 
Gli ultimi giorni strazianti
di Alessandra Arachi, Antonio Castaldo, Clemente J. Mimun

Domani la Camera ardente alla Camera dalle 15 alle 22 -
Bonino: «Mancherà anche agli avversari»

«Una vita felice» - ha detto fino alla fine - perché dedicata
alla libertà. E il 2 maggio quando si è festeggiato il suo
86esimo compleanno, coi soliti amici, sorrideva e
manifestava gratitudine per tanto amore, sorseggiando
pochissimo champagne

IL RICORDO DEL LEADER
RADICALE

Morto Pannella, il
ricordo di Mimum
«Gli ultimi giorni di
Marco, tenero
e ferito: è stato
straziante vederlo
appassire»

di Clemente Jacy Mimun
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Precipita aereo Parigi / Cairo Hollande:
«Si è inabissato» Possibile attacco
terroristico
Sei misteri: dall’Sos al radar

di Leonard Berberi, Beatrice Montini, Guido Olimpio

Il premier francese e quello egiziano non escludono
nessuna ipotesi 
- La disperazione dei parenti: le foto 
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Il convegno
«A settembre — continua il governatore — senza interferire nelle procedure
di gara per l’assegnazione dell’Ilva, il Cni e la Regione organizzeranno un
grande convegno internazionale nel quale saranno chiamati ingegneri italiani
ed esperti da tutto il mondo per verificare il percorso migliore da adottare».
«Noi siamo un soggetto terzo — commenta il presidente del Cni, Zambrano
— e intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare adeguatamente i
cittadini pugliesi, in particolare tarantini, e la sicurezza e la salute di tutti».

19 maggio 2016 | 16:12
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4 anni e mezzo Video - Foto
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Mafia, il generale
Mori assolto anche
in Appello

di Redazione Cronache

Condannata a venti mesi di carcere per un video
sull’udienza del processo al direttore del Cumhuriyet sul
passaggio di armi dalla Turchia alla Siria

LA CRONISTA ARZU YILDIZ

Turchia, tolti i figli
alla giornalista
che si era occupata
del caso Dundar

di Monica Ricci Sargentini

Quel «Vaff...», detto proprio di cuore, del direttore di Rai
Sport: ecco le conseguenze

IL DIRETTORE DELLO SPORT

Scappa un insulto in
diretta
Bufera su Romagnoli
alla Rai Cancellato
«Virus» di Porro

di Giovanna Cavalli

A 10 anni dallo scandalo per la prima volta parla l’ex
addetto agli arbitri del Milan

L’INTERVISTA

«Io, Meani, l’unico a
pagare per
Calciopoli»

di Francesco Gastaldi

Le religiose: «Siamo rispettate e preghiamo, ma ci
sentiamo violate»
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di Monica Scozzafava
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Aggiunto da Aggiunto da RedazioneRedazione  il 19 maggio 2016il 19 maggio 2016

Ripensare l’industria siderurgicaRipensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso  in Italia a partire dal caso IlvaIlva: è questo l’obiettivo del: è questo l’obiettivo del

percorso istituzionale intrapreso dalla percorso istituzionale intrapreso dalla Regione PugliaRegione Puglia con il  con il Consiglio Nazionale degliConsiglio Nazionale degli

Ingegneri (CNI)Ingegneri (CNI). .  Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione PugliaLo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele Michele

EmilianoEmiliano e il presidente del e il presidente del  CNICNI Armando Zambrano Armando Zambrano, nel corso di , nel corso di una conferenzauna conferenza

nella sede romana del CNI.nella sede romana del CNI.

““Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneriQuesta collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri

con riferimento alla siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza con riferimento alla siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha– ha

dichiarato dichiarato EmilianoEmiliano  –    –  a noi servono voci indipendenti, imparziali, che al di là deglia noi servono voci indipendenti, imparziali, che al di là degli

interessi in campo forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’areainteressi in campo forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’area

metropolitana di Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro.metropolitana di Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro.

Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero laQuesto rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la

siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale del nostro paese.siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale del nostro paese.

La vicenda ILVA è senza precedentiLa vicenda ILVA è senza precedenti : c’è in corso un processo davanti alla: c’è in corso un processo davanti alla Corte Corte

d’Assise di Tarantod’Assise di Taranto per avvelenamento di sostanze alimentari;  per avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sottol’impianto è sotto

sequestrosequestro anche se i decreti consentono alla fabbrica di  anche se i decreti consentono alla fabbrica di funzionare lo stessofunzionare lo stesso (dando (dando

vita a vita a una contraddizioneuna contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono alla in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono alla

fabbrica di funzionare siano infabbrica di funzionare siano in violazione della carta europea dei diritti dell’uomo violazione della carta europea dei diritti dell’uomo, al, al

punto che pochi giorni fa la punto che pochi giorni fa la Corte di StrasburgoCorte di Strasburgo ha aperto ha aperto un procedimento contro un procedimento contro

l’Italial’Italia; c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte; c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte

dell’Europa; infine la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti,dell’Europa; infine la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti,
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giudicati costituzionali solo nella misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimigiudicati costituzionali solo nella misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimi

– si fosse realizzata la cosiddetta – si fosse realizzata la cosiddetta ambientalizzazioneambientalizzazione, e non credo che questo percorso, e non credo che questo percorso

si sia ancora completato”.si sia ancora completato”.

  Secondo il presidente regionale “Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Pugliaquesti elementi sono decisivi per il futuro della Puglia

e dell’Italia; il fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegnerie dell’Italia; il fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri

italiani è per me di grandissimo conforto”.italiani è per me di grandissimo conforto”.

L’incontro svoltosi a RomaL’incontro svoltosi a Roma

   “A settembre“A settembre   – ha proseguito il presidente Emiliano –– ha proseguito il presidente Emiliano –   senza interferire nellesenza interferire nelle

procedure di gara per l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNIprocedure di gara per l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI

e la Regione organizzeranno e la Regione organizzeranno un grande convegno internazionaleun grande convegno internazionale  ne l  qua le ne l  qua le

chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per verificare il percorsoverificare il percorso

migliore da adottaremigliore da adottare, per avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo, per avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo

scontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumorescontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumore

insopportabile”. insopportabile”. VIDEO: VIDEO: 

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato nel browser.

Per Emiliano il percorso – peraltro Per Emiliano il percorso – peraltro totalmente gratuitototalmente gratuito – intrapreso rappresenta  – intrapreso rappresenta “un“un

grande dono che gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale digrande dono che gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di

Taranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del problema ma vuoleTaranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del problema ma vuole

consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere laconsentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere la

migliore delle decisioni”.migliore delle decisioni”.

““La Regione PugliaLa Regione Puglia – ha aggiunto  – ha aggiunto – deve rispettare le leggi anche quando non le– deve rispettare le leggi anche quando non le

condivide. Siamo di fronte a uno snodo fondamentale”.condivide. Siamo di fronte a uno snodo fondamentale”.

“Organizzeremo un convegno “Organizzeremo un convegno a settembrea settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione dove il Consiglio nazionale e la Regione
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video presentazione convegno caso ilva

giovedì 19 maggio 2016

Ripensare l’industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive”. Di seguito i link relativi alla
conferenza stampa di presentazione del Convegno che l’Ordine Nazionale degli Ingegneri ha
organizzato per il prossimo  settembre per offrire un contributo di idee  e prospettive sul futuro della
siderurgia italiana nel Paese. Alla conferenza stampa, svolta questa mattina a Roma, ha partecipato il
presidente della Regione, Michele Emiliano.

Link per download video Presidente Emiliano https://goo.gl/Ri5vBD 

Link per download video Armando Zambrano -  Presidente Consiglio Nazionale degli Ingegneri
https://goo.gl/u7DXDn
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Scritto da M5S Camera News pubblicato il 19.05.16 16:29

- Home Attività Produttive -
Ilva, c'è posto solo per soluzioni definitive e conclusive

 Commenti: View

Pensare a nuove strategie industriali per consentire
all'Ilva di Taranto di tornare a essere una risorsa e
sviluppo per il territorio pugliese mantenendo gli
obiettivi di ambientalizzazione. «Come dire: la botte
piena e la moglie ubriaca. Sono soluzioni già sentite da
nove o dieci decreti fa e per noi inaccettabili». Lo dicono
i deputati M5S Davide Crippa e Cosimo Petraroli che
questa mattina hanno partecipato alla conferenza
stampa promossa dall'Ordine degli ingegneri nazionale
per presentare un convegno sulla situazione del
siderurgico a settembre, promosso dal governatore
pugliese Michele Emiliano. 

«Auspichiamo che nell'incontro di settembre sul tema ci
sia spazio per un vero progetto di rconversione. La
nostra posizione è decisamente molto distante rispetto
all'idea di mantenere la produzione siderurgica
compatibilmente con la tutela della salute e
dell'ambiente: una storia già vista e sentita circa 10
decreti fa».
«Abbiamo sottolineato - dice Crippa, della Commissione
Attività produttive della Camera - la necessità di
abbandonare la siderurgia e di riconvertire l'area: è
questa per noi l'unica alternativa valida. Dalla
conferenza invece, sono emerse le idee più vecchie e
anche impossibili: mantenere la produzione operativa,
bonifiche mantenendo la produzione. «Se continuano a
essere prodotte le sostanze inquinanti, le bonifiche
sono solo palliativi e soldi sprecati».

Gli ingegneri hanno anche valutato le ipotesi di una
riconversione produttiva con l'utilizzo del gas e
l'eliminazione degli altoforni. «Improponibile», spiega
Crippa, anch'egli ingegnere. «Ed è tardiva la
convocazione del convegno sulla fine della siderurgia a
settembre, dato che scade il 30 maggio la
presentazione delle offerte vincolanti».

Emiliano, come in un colpo di teatro, ha detto che
l'impianto potrebbe anche non essere strategico: «Il Pd
facesse pace con se stesso: a livello nazionale si
produce in continui decreti salva fabbrica, che ci hanno
portato tra l'altro anche a processo presso la corte di
diritti umani di Strasburgo, mentre lui in regione apre a
ipotesi differenti. Delle due l'una: o dice bugie o è
incredibilmente ingenuo».
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Home . Lavoro . Professionisti . Ilva: ingegneri, nostre competenze per coniugare sviluppo e ambiente

Ilva: ingegneri, nostre competenze per
coniugare sviluppo e ambiente
I professionisti: convegno a settembre sul polo siderurgico.
 PROFESSIONISTI

Pubblicato il: 19/05/2016 16:48

Mettere in campo le proprie
competenza tecniche per dare, da
soggetto terzo, un contributo di
valutazione sulle scelte politiche che
verranno prese nei prossimi mesi
sull'Ilva di Taranto, riuscendo a
coniugare tenuta occupazionale e tutela
ambientale e della salute del territorio.
E' l'obiettivo del Consiglio nazionale
degli ingegneri italiani che oggi a Roma,

in collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia,
ha tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare l'industria
siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a settembre e durante il quale i
professionisti presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico (video).

"Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il
presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra
disponibilità a fare in modo che a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza delle
istituzioni, noi daremo una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non solo
con la normativa ma con le necessità indispensabili di tutela della sicurezza e della salute".

Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della
siderurgia italiana e dell'Ilva.

Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes'
nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito
Zambrano- non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno
fatte alla luce di questi principi ineludibili".

"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico
ad occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate,
la scelta deve essere quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia è".

La giacca termica Made in Italy
controllata via smartphone
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"Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per
fare le verifiche, ci poniamo come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha
concluso.

E alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele
Emiliano, che ha sottolineato la "gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono
professionale, hanno offerto alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di
riesaminare tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed è una cosa di
grandissima importanza".

Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve rispettare le leggi,
anche quando non le condivide -ha sottolineato- e si rende conto che comunque siamo
davanti uno snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante
non si abbia ancora la certezza tecnica che essa è costruita in modo tale da rispettare il
diritto alla salute dei nostri concittadini".

Secondo Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della
Corte Costituzionale, della Corte europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi
italiane, che consentono alla fabbrica di continuare nonostante la sua dannosità, non siano
in violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la produzione
dovrebbe essere sospesa e quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il
governo non si sfila prima dal tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente
che il silenzio e la mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che con
la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.

TAG:  crisi,  lavoro,  ilva,  imprese,  ingegneri,
zambrano,  emiliano,  puglia,  taranto
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Ilva, al via collaborazione tra
Regione Puglia e consiglio
nazionale ingegneri
giovedì 19 maggio 2016

Ripensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva: è questo l’obiettivo del
percorso istituzionale intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio Nazionale degli
Ingegneri (CNI).

Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e il presidente del CNI
Armando Zambrano, nel corso di una conferenza nella sede romana del CNI,
 
“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con riferimento alla
siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha dichiarato Emiliano – a noi servono voci
indipendenti, imparziali, che al di là degli interessi in campo forniscano alla comunità, e in particolare
alla Puglia e all’area metropolitana di Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro. 
Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è
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strategica per il futuro industriale del nostro paese.

La vicenda ILVA è senza precedenti: c’è in corso un processo davanti alla Corte d’Assise di Taranto
per avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sotto sequestro anche se i decreti consentono
alla fabbrica di funzionare lo stesso (dando vita a una contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che
questi decreti che consentono alla fabbrica di funzionare siano in violazione della carta europea dei
diritti dell’uomo, al punto che pochi giorni fa la Corte di Strasburgo ha aperto un procedimento contro
l’Italia; c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte dell’Europa; infine
la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati costituzionali solo nella
misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimi – si fosse realizzata la cosiddetta
ambientalizzazione, e non credo che questo percorso si sia ancora completato”.
 
Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e dell’Italia; il
fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri italiani è per me di
grandissimo conforto”.
 
“A settembre – ha proseguito il presidente Emiliano - senza interferire nelle procedure di gara per
l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI e la Regione organizzeranno un
grande convegno internazionale nel quale chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo
per verificare il percorso migliore da adottare, per avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni
lo scontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumore insopportabile”.
 
Per Emiliano il percorso - peraltro totalmente gratuito - intrapreso rappresenta “un grande dono che
gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di Taranto. Uno sforzo che non ha già
dentro la soluzione del problema ma vuole consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici
per poi prendere la migliore delle decisioni”.
 
“La Regione Puglia – ha aggiunto - deve rispettare le leggi anche quando non le condivide. Siamo di
fronte a uno snodo fondamentale”.
 
“Organizzeremo un convegno a settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione Puglia – ha ribadito
il Presidente CNI Armando Zambrano - insieme  a tutti gli altri soggetti istituzionali che inviteremo,
Governo e in particolare Ministero per lo sviluppo economico e rappresentanti in Parlamento, faranno il
punto sulla situazione dell’Ilva e sulle sue possibilità di riconversione. Il Consiglio nazionale ha già
elaborato un documento di analisi, nel 2014, inviato a tutte le istituzioni. 

La Regione Puglia ha ritenuto di avviare con noi questo percorso tenendo presente che noi siamo un
soggetto terzo, intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare adeguatamente i cittadini pugliesi,
in particolare tarantini, e la sicurezza e la salute di tutti.

Questo è il nostro obiettivo e andremo avanti con chi ci vuole stare, poi a settembre in occasione del
convegno, tireremo le conclusioni”.
 
Sono intervenuti alla conferenza stampa anche Antonio Curri presidente dell’Ordine degli Ingegneri di
Taranto, Barbara Valenzano direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia
e paesaggio della Regione Puglia, Angelo Masi consigliere nel CNI di Taranto.
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Ilva: ingegneri, nostre
competenze per coniugare sviluppo e ambiente
I professionisti: convegno a settembre sul polo siderurgico.

Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere in campo le proprie
competenza tecniche per dare, da soggetto terzo, un
contributo di valutazione sulle scelte politiche che
verranno prese nei prossimi mesi sull'Ilva di Taranto,
riuscendo a coniugare tenuta occupazionale e tutela
ambientale e della salute del territorio. E' l'obiettivo del
Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della
provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare
l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a settembre e durante il quale i professionisti
presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico (video). "Noi vogliamo soltanto dare alla politica e
alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la
nostra disponibilità a fare in modo che a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza delle istituzioni, noi
daremo una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le necessità
indispensabili di tutela della sicurezza e della salute". Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro
centro studi, sul futuro della siderurgia italiana e dell'Ilva. Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un
contributo terzo, 'super partes' nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito
Zambrano- non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla luce di questi
principi ineludibili". "Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico ad
occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta deve essere quella
di un paese civile e moderno, quale l'Italia è"."Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze
tecnico-scientifiche per fare le verifiche, ci poniamo come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha
concluso. E alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele Emiliano, che
ha sottolineato la "gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno offerto alla Regione
Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed è
una cosa di grandissima importanza". Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve
rispettare le leggi, anche quando non le condivide -ha sottolineato- e si rende conto che comunque siamo davanti
uno snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante non si abbia ancora la certezza
tecnica che essa è costruita in modo tale da rispettare il diritto alla salute dei nostri concittadini". Secondo
Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte Costituzionale, della Corte
europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane, che consentono alla fabbrica di continuare
nonostante la sua dannosità, non siano in violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la
produzione dovrebbe essere sospesa e quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il governo non si
sfila prima dal tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente che il silenzio e la mancanza di dialogo
sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che con la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.
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Roma - CASO ILVA: AL VIA COLLABORAZIONE REGIONE PUGLIA E CONSIGLIO
NAZIONALE INGEGNERI.

19/05/2016

E SETTEMBRE CONVEGNO INTERNAZIONALE PER INDIVIDUARE SOLUZIONI.
EMILIANO: “PERCORSO DI GRANDISSIMA IMPORTANZA PER FUTURO PUGLIA"

Ripensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva: è questo l’obiettivo
del percorso istituzionale intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio Nazionale
degli Ingegneri (CNI).

Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e il presidente del CNI Armando
Zambrano, nel corso di una conferenza nella sede romana del CNI,

“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con riferimento alla siderurgia
italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha dichiarato Emiliano – a noi servono voci indipendenti, imparziali,
che al di là degli interessi in campo forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’area metropolitana di
Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro. 
Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è strategica per
il futuro industriale del nostro paese.

La vicenda ILVA è senza precedenti: c’è in corso un processo davanti alla Corte d’Assise di Taranto per
avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sotto sequestro anche se i decreti consentono alla fabbrica di
funzionare lo stesso (dando vita a una contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono alla
fabbrica di funzionare siano in violazione della carta europea dei diritti dell’uomo, al punto che pochi giorni fa la Corte
di Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia; c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti
di Stato da parte dell’Europa; infine la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati
costituzionali solo nella misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimi – si fosse realizzata la cosiddetta
ambientalizzazione, e non credo che questo percorso si sia ancora completato”.

Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e dell’Italia; il fatto che la
regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri italiani è per me di grandissimo conforto”.

“A settembre – ha proseguito il presidente Emiliano - senza interferire nelle procedure di gara per l’assegnazione
dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI e la Regione organizzeranno un grande convegno internazionale
nel quale chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per verificare il percorso migliore da adottare, per
avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo scontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi
come un rumore insopportabile”.

Per Emiliano il percorso - peraltro totalmente gratuito - intrapreso rappresenta “un grande dono che gli ingegneri
italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di Taranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del
problema ma vuole consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere la migliore delle
decisioni”.

“La Regione Puglia – ha aggiunto - deve rispettare le leggi anche quando non le condivide. Siamo di fronte a uno
snodo fondamentale”.

“Organizzeremo un convegno a settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione Puglia – ha ribadito il Presidente
CNI Armando Zambrano - insieme a tutti gli altri soggetti istituzionali che inviteremo, Governo e in particolare
Ministero per lo sviluppo economico e rappresentanti in Parlamento, faranno il punto sulla situazione dell’Ilva e sulle
sue possibilità di riconversione. Il Consiglio nazionale ha già elaborato un documento di analisi, nel 2014, inviato a
tutte le istituzioni. 

La Regione Puglia ha ritenuto di avviare con noi questo percorso tenendo presente che noi siamo un soggetto terzo,
intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare adeguatamente i cittadini pugliesi, in particolare tarantini, e la
sicurezza e la salute di tutti.

Questo è il nostro obiettivo e andremo avanti con chi ci vuole stare, poi a settembre in occasione del convegno,
tireremo le conclusioni”.

Sono intervenuti alla conferenza stampa anche Antonio Curri presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto,
Barbara Valenzano direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della
Regione Puglia, Angelo Masi consigliere nel CNI di Taranto.
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PROFESSIONISTI

Ilva: ingegneri, nostre
competenze per coniugare
sviluppo e ambiente
(Video)
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tecniche per dare, da soggetto terzo, un contributo di valutazione sulle

scelte politiche che verranno prese nei prossimi mesi sull'Ilva di

Taranto, riuscendo a coniugare tenuta occupazionale e tutela

ambientale e della salute del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio

nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in collaborazione

con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione

Puglia, ha tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno

'Ripensare l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive',

che si terrà a settembre e durante il quale i professionisti

presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico

(video).

"Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a

Labitalia il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando

Zambrano- la nostra disponibilità a fare in modo che a qualunque

scelta venga fatta, che è di competenza delle istituzioni, noi daremo

una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con

la normativa ma con le necessità indispensabili di tutela della

sicurezza e della salute".

Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro centro

studi, sul futuro della siderurgia italiana e dell'Ilva.

Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un contributo

terzo, 'super partes' nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese.

"Siamo interlocutori -ha ribadito Zambrano- non nel senso di voler

condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla

luce di questi principi ineludibili".

"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la

struttura, che sia il pubblico ad occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -

ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta deve essere

quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia è".

"Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze

tecnico-scientifiche per fare le verifiche, ci poniamo come interlocutore

attento, affidabile e soprattutto terzo", ha concluso.

E alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della

Regione Puglia, Michele Emiliano, che ha sottolineato la "gratitudine

agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno offerto

alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare

tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed è una cosa di

grandissima importanza".

Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia

deve rispettare le leggi, anche quando non le condivide -ha

sottolineato- e si rende conto che comunque siamo davanti uno snodo

fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante

non si abbia ancora la certezza tecnica che essa è costruita in modo

tale da rispettare il diritto alla salute dei nostri concittadini".

Secondo Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire

l'intervento della Corte Costituzionale, della Corte europea dei diritti

dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane, che consentono alla

fabbrica di continuare nonostante la sua dannosità, non siano in

violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la
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produzione dovrebbe essere sospesa e quindi avremmo una

situazione difficilissima da gestire se il governo non si sfila prima dal

tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente che il

silenzio e la mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli

ingegneri che con la Regione Puglia non è più accettabile", ha

concluso.
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Ilva: ingegneri, nostre competenze per coniugare sviluppo e ambiente

Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere

in campo le proprie competenza

tecniche per dare, da soggetto

terzo, un contributo di valutazione

sulle scelte politiche che verranno

prese nei prossimi mesi sull'Ilva di

Taranto, riuscendo a coniugare

tenuta occupazionale e tutela

ambientale e della salute del

territorio. E' l'obiettivo del

Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in collaborazione con l'Ordine degli

ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha tenuto una conferenza stampa per

presentare il convegno 'Ripensare l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si

terrà a settembre e durante il quale i professionisti presenteranno le loro idee sul futuro dello

stabilimento siderurgico (video).

Fonte: adnkronos
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PROFESSIONISTI

Ilva: ingegneri, nostre competenze per
coniugare sviluppo e ambiente
I professionisti: convegno a settembre sul polo siderurgico.

Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere in campo le proprie competenza tecniche
per dare, da soggetto terzo, un contributo di valutazione sulle scelte politiche
che verranno prese nei prossimi mesi sull'Ilva di Taranto, riuscendo a
coniugare tenuta occupazionale e tutela ambientale e della salute del territorio.
E' l'obiettivo del Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in
collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la
Regione Puglia, ha tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno

'Ripensare l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a settembre e
durante il quale i professionisti presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico
(video). "Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente
del Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra disponibilità a fare in modo
che a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza delle istituzioni, noi daremo una risposta
tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le necessità
indispensabili di tutela della sicurezza e della salute". Gli ingegneri hanno realizzato anche una
ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della siderurgia italiana e dell'Ilva. Nessuna proposta
specifica però dai professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes' nell'interesse di Taranto,
della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito Zambrano- non nel senso di voler
condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla luce di questi principi ineludibili".
"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico ad
occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta
deve essere quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia è"."Noi da soggetto terzo, da ente
pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per fare le verifiche, ci poniamo come
interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha concluso. E alla conferenza stampa è
intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele Emiliano, che ha sottolineato la
"gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno offerto alla Regione
Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare tutta questa vicenda alla luce della loro
professione. Ed è una cosa di grandissima importanza". Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda
Ilva. "La Regione Puglia deve rispettare le leggi, anche quando non le condivide -ha sottolineato- e
si rende conto che comunque siamo davanti uno snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare
questa fabbrica nonostante non si abbia ancora la certezza tecnica che essa è costruita in modo
tale da rispettare il diritto alla salute dei nostri concittadini". Secondo Emiliano, "il punto di vista degli
ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte Costituzionale, della Corte europea dei diritti
dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane, che consentono alla fabbrica di continuare
nonostante la sua dannosità, non siano in violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In
questo caso la produzione dovrebbe essere sospesa e quindi avremmo una situazione difficilissima
da gestire se il governo non si sfila prima dal tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è
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evidente che il silenzio e la mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che
con la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.
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internazionale per individuare
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Ripensare l’industria siderurgica in Italia a partire dal caso Ilva: è questo l’obiettivo del

percorso istituzionale intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio Nazionale degli

Ingegneri (CNI). Lo hanno annunciato oggi il presidente della Regione Puglia Michele

Emiliano e il presidente del CNI Armando Zambrano, nel corso di una conferenza

nella sede romana del CNI,

“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con

riferimento alla siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha

dichiarato Emiliano – a noi servono voci indipendenti, imparziali, che al di là degli
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interessi in campo forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’area

metropolitana di Taranto, elementi utili a decidere sul nostro futuro.

Questo rapporto è tecnico, non di natura politica, e serve a decidere se davvero la

siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale del nostro paese. La vicenda

ILVA è senza precedenti: c’è in corso un processo davanti alla Corte d’Assise di

Taranto per avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto è sotto sequestro

anche se i decreti consentono alla fabbrica di funzionare lo stesso (dando vita a una

contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono alla fabbrica

di funzionare siano in violazione della carta europea dei diritti dell’uomo, al punto che

pochi giorni fa la Corte di Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia; c’è il

rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte dell’Europa;

infine la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti, giudicati

costituzionali solo nella misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimi – si

fosse realizzata la cosiddetta ambientalizzazione, e non credo che questo percorso si

sia ancora completato”.

Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia

e dell’Italia; il fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri

italiani è per me di grandissimo conforto”.

“A settembre – ha proseguito il presidente Emiliano – senza interferire nelle procedure

di gara per l’assegnazione dell’Ilva al privato che continuerà a gestirla, il CNI e la

Regione organizzeranno un grande convegno internazionale nel quale chiameremo

ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per verificare il percorso migliore da

adottare, per avere finalmente una voce terza e obiettiva, che freni lo scontro delle

opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumore insopportabile”.

Per Emiliano il percorso – peraltro totalmente gratuito – intrapreso rappresenta “un

grande dono che gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area industriale di

Taranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del problema ma vuole

consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere la

migliore delle decisioni”.

“La Regione Puglia – ha aggiunto – deve rispettare le leggi anche quando non le

condivide. Siamo di fronte a uno snodo fondamentale”.

“Organizzeremo un convegno a settembre dove il Consiglio nazionale e la Regione

Puglia – ha ribadito il Presidente CNI Armando Zambrano – insieme  a tutti gli altri

soggetti istituzionali che inviteremo, Governo e in particolare Ministero per lo sviluppo

economico e rappresentanti in Parlamento, faranno il punto sulla situazione dell’Ilva e

sulle sue possibilità di riconversione. Il Consiglio nazionale ha già elaborato un

documento di analisi, nel 2014, inviato a tutte le istituzioni.

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su
www.youtube.com oppure attiva JavaScript
se è disabilitato nel browser.
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TAGS accordo convegno emiliano europa ilva ingegneri internazionale ordine patto

presidente puglia regione soluzione taranto

Articolo precedente

Porto di Taranto, può essere una
concessione di vent’anni la scelta migliore?

Articolo successivo

Via da Taranto per potersi curare: la storia
della piccola Ambra e di altri come lei

La Regione Puglia ha ritenuto di avviare con noi questo percorso tenendo presente

che noi siamo un soggetto terzo, intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare

adeguatamente i cittadini pugliesi, in particolare tarantini, e la sicurezza e la salute di

tutti.

Questo è il nostro obiettivo e andremo avanti con chi ci vuole stare, poi a settembre

in occasione del convegno, tireremo le conclusioni”.

Sono intervenuti alla conferenza stampa anche Antonio Curri presidente dell’Ordine

degli Ingegneri di Taranto, Barbara Valenzano direttore Dipartimento mobilità,

qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia, Angelo

Masi consigliere nel CNI di Taranto. (Nota stampa)
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coniugare sviluppo e ambiente
I professionisti: convegno a settembre sul polo siderurgico.
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Sassari "regina" della Pizza in Italia

Caos aerei, sardi sequestrati

Cavallo invade la carreggiata, miracolosamente
illeso il conducente dell'auto

Sassari. E' arrivata la Cavalcata Sarda,
spettacolo di colori e suoni della Sardegna

A monte d'Accoddi “Note di Sardegna”

Ci lascia il padre di tante battaglie civili. E' morto
Marco Pannella

Sassari, acqua non adatta al consumo diretto

Mostra del libro: I visionari sardi e lo stato della
cultura in Italia

Sassari. Fondazione e dentisti ANDI in piazza
contro il tumore del cavo orale

Furto nei negozi, i Carabinieri arrestano un uomo
e due donne

Striscia la notizia a Sassari per la pista ciclabile

A Pisa un'antica pergamena del 1100
È scritta in sardo con caratteri greci

Pili:"Viaggi bluff a Roma e Dublino. Il Governo
conferma le tasse aeree fino al 2017"

Sassari. "Ecco l'abbellimento": le foto di un tratto
di pista ciclabile inviate da un lettore

Sassari. Immortalato il primo utente sulla pista
ciclabile (collaudata?) in viale Mancini

Alivesi: "Salviamo Viale Dante dalle ruspe e dalla
pista ciclabile"

Tocco: "Assunzioni senza regole nelle Asl sarde"

Aeroporto Alghero, Wizzair rilancia: Bucarest,
Budapest, Katowice e Varsavia

Prima aggredisce la madre, poi i Carabinieri

Olmedo. Scontro frontale, due feriti

In primo piano   Più lette della settimana

PUBBLICITÀ

Prenotazione Hotel
Room And Breakfast è un motore di
comparazione hotel nato a Sassari.
Scopri gli hotel in offerta in tutto il
mondo.

Autonoleggio Low Cost
Trova con noi il miglior prezzo per il
tuo noleggio auto economico. Oltre
6.500 uffici in 143 paesi in tutto il
mondo!

Crea sito web GRATIS
Il sito più veloce del Web! Todosmart
è semplice e veloce, senza sorprese.
E‐commerce, mobile e social. È
realmente gratis!

Noleggio lungo termine
Le migliori offerte per il noleggio
lungo termine, per aziende e
professionisti. Auto, veicoli
commerciali e veicoli ecologici.
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Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere in campo le proprie
competenza tecniche per dare, da soggetto terzo, un
contributo di valutazione sulle scelte politiche che verranno
prese nei prossimi mesi sull'Ilva di Taranto, riuscendo a
coniugare tenuta occupazionale e tutela ambientale e della
salute del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio nazionale
degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in collaborazione

con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia,
ha tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare
l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a
settembre e durante il quale i professionisti presenteranno le loro idee sul
futuro dello stabilimento siderurgico (video). "Noi vogliamo soltanto dare
alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente del
Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra
disponibilità a fare in modo che a qualunque scelta venga fatta, che è di
competenza delle istituzioni, noi daremo una risposta tecnica in modo che
questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le necessità
indispensabili di tutela della sicurezza e della salute". Gli ingegneri hanno
realizzato anche una ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della
siderurgia italiana e dell'Ilva. Nessuna proposta specifica però dai
professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes' nell'interesse di
Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito
Zambrano- non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare
quelle che saranno fatte alla luce di questi principi ineludibili". "Qualunque
scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il
pubblico ad occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le
regole vanno rispettate, la scelta deve essere quella di un paese civile e
moderno, quale l'Italia è"."Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha
tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per fare le verifiche, ci poniamo
come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha concluso. E
alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della Regione
Puglia, Michele Emiliano, che ha sottolineato la "gratitudine agli ingegneri
italiani che, con un dono professionale, hanno offerto alla Regione Puglia,
ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare tutta questa vicenda alla luce
della loro professione. Ed è una cosa di grandissima importanza". Ed
Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve
rispettare le leggi, anche quando non le condivide -ha sottolineato- e si
rende conto che comunque siamo davanti uno snodo fondamentale. Si
rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante non si abbia ancora la
certezza tecnica che essa è costruita in modo tale da rispettare il diritto alla
salute dei nostri concittadini". Secondo Emiliano, "il punto di vista degli
ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte Costituzionale, della
Corte europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane,
che consentono alla fabbrica di continuare nonostante la sua dannosità,
non siano in violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo
caso la produzione dovrebbe essere sospesa e quindi avremmo una
situazione difficilissima da gestire se il governo non si sfila prima dal tunnel
in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente che il silenzio e la
mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che con
la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.
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Notizie flash dal mondo del lavoro
A cura di AdnKronos

19/05/2016 - Istituto Marangoni, da 80 anni forma
professionisti della moda
Milano, 19 mag. (Labitalia) - L'Istituto Marangoni, nato a
Milano nel 1935 come Istituto Artistico dell’Abbigliamento

Marangoni, divenuto negli anni un polo accademico di eccellenza, ha
raggiunto nel 2015 un prestigioso traguardo: 80 anni di successi nella
formazione dei migliori professionisti della moda, dell’arte e del design. Un
traguardo, quello degli 80 anni, che ha portato Istituto Marangoni a una
crescita nel 2015 del 24,6% rispetto al fatturato del 2014, con una chiusura
annua pari a 54,1 milioni di euro. L'Istituto Marangoni ha al suo attivo un
bilancio di quattro brillanti generazioni di studenti, e può vantare il lancio
di oltre 45.000 professionisti, tra cui spiccano nomi importanti della moda
internazionale come Franco Moschino, Domenico Dolce (Dolce & Gabbana),
Maurizio Pecoraro, Alessandro De Benedetti, Stefano Guerriero, Alessandra
Facchinetti, Umit Benan, Alessandro Sartori (Berluti), Francesco Russo,
Carolina Castiglioni (Marni) e molti altri. Il numero degli allievi di Istituto
Marangoni è in costante crescita: per il 2015 si è registrato un aumento del
13,8% degli iscritti rispetto all’anno precedente. Il gruppo conta oggi 4.000
studenti l’anno, provenienti da 106 differenti nazioni, che scelgono le
scuole di Milano (School of Fashion e School of Design), Parigi, Londra e
Shanghai, capitali internazionali della moda, del design e del lusso.
L'Istituto Marangoni ha costantemente innovato il portfolio didattico delle
proprie scuole ampliando e diversificando costantemente l’offerta formativa
attraverso corsi graduate, post-graduate, training e long-term che, insieme
a nuove aperture, nazionali e internazionali in edifici prestigiosi e
all’avanguardia, garantiscono agli studenti un ambiente stimolante,
dinamico e vivace. Il corpo docenti di Istituto Marangoni è composto da
insegnanti-professionisti dell’area fashion, del design e dell’arte, capaci di
trasferire in classe un sapere perfettamente immerso nell’attualità del
mondo cui appartengono, insieme a una formazione teorica rigorosa,
dettata dal modus operandi proprio del contesto aziendale. Nel 2015,
l'Istituto Marangoni ha attivato oltre 1 milione di euro in borse di studio e
ha fatto in modo che i suoi diplomati iniziassero a collaborare con alcune
delle maggiori case di moda e di design europee. Un forte contributo
all’inserimento nel mondo lavorativo è dato dal Career Service: un servizio
espressamente dedicato all’orientamento degli studenti che li segue dalla
realizzazione del curriculum alla preparazione dei colloqui di orientamento,
fino al contatto con i brand della moda e del lusso interessati ad offrire
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posizioni di tirocinio. "Una delle chiavi del successo dell'Istituto Marangoni
è proprio la collaborazione con le aziende, che sono presenti in più
momenti durante il percorso accademico, in un continuo scambio di stimoli
con gli studenti. Grazie a questa forte connessione con l’industria e le
prospettive di lavoro offerte ai suoi studenti, l'Istituto Marangoni è
considerata una delle migliori scuole di moda in Europa e nel mondo ed è
consigliata dalle aziende leader del settore", sottolinea una nota. E’ inoltre
forte il legame con gli Alumni, professionisti e talenti emergenti che
l'Istituto Marangoni continua a seguire con interesse e in molti casi a
sostenere anche dopo la fine del percorso accademico, offrendo spazio e
visibilità in occasione dei principali fashion show internazionali organizzati
dalla Scuola. “Gli ottimi risultati ottenuti nel 2015 sono certamente la prova
che continuare a investire nella qualità dell’offerta formativa, su nuovi e
stimolanti progetti dedicati ai talenti e su un’espansione internazionale in
aree di business in forte sviluppo, come quella delle emerging countries,
contribuiscano a costruire una strada solida e vincente, a vantaggio di una
credibilità che vanta oltre 80 anni di storia nell’alta formazione”, afferma
Roberto Riccio, Group Managing Director di Istituto Marangoni. Dal 2011
Istituto Marangoni è entrato a far parte del gruppo Galileo Global
Education, che ha di recente acquisito anche Studialis, la più grande
Università privata francese, con oltre 20 sedi nel Paese. La storia autorevole
della Scuola si è così legata a un gruppo che vanta una valida e accreditata
esperienza nell’ambito della formazione e dell’educazione. L’acquisizione ha
rappresentato, fin da subito, una forte spinta verso un’ulteriore crescita e
un continuo miglioramento degli standard accademici, insieme a un
approccio ancora più globale, che ha permesso all'Istituto Marangoni di
ampliare la propria presenza nel mondo con nuovi progetti di aperture
verso mercati di grande interesse, in aree cruciali del design e del fashion.
Il futuro dell'Istituto Marangoni è ricco di importanti progetti. E’ in
programma a settembre l’apertura della nuova School of Fashion & Art di
Firenze, che, oltre ai corsi tradizionali, offrirà anche nuove proposte
focalizzate sulle eccellenze del territorio locale e percorsi didattici
nell'ambito dell’arte, inclusa la storia dell’arte, il 'management' dell’arte e la
multimedial art. Inoltre, sempre a settembre, sarà inaugurata la seconda
sede dell'Istituto Marangoni in Asia, quella di Shenzhen, metropoli di
riferimento per la produzione di abbigliamento e di arredamento. 

19/05/2016 - Call ipo (Confsal Salf i):  "Nessuna
innovazione della Pa senza i lavoratori"
Roma, 19 mag. (Labitalia) - "Senza l’impegno e l’adesione

delle donne e degli uomini che lavorano nei nostri uffici, qualsiasi
normazione non provocherà nessuna innovazione: come in ogni 'know edge
farm', sono loro i l  vero asset su cui basare qualsiasi progetto di
cambiamento e di miglioramento". Così Sebastiano Callipo, segretario
generale del Confsal Salfi, sindacato autonomo dei lavoratori finanziari,
parla della riforma della pubblica amministrazione. "La partecipazione dei
dipendenti ai processi di miglioramento della nostra amministrazione -
sottolinea - e, in particolare, la valorizzazione del benessere di chi lavora e
il contrasto alle discriminazioni, nonché una dirigenza pubblica innovatrice,
orientata ai risultati e dinamica, rappresentano i minimi elementi di una
ipotesi seria di lavoro per trasformare l’attuale assetto agenziale da
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burocratico in manageriale. In tale contesto assumono rilevanza particolare
la valutazione delle performance, i poteri dei dirigenti, i meccanismi di
assegnazione degli incarichi e la prevenzione della corruzione". Per Callipo,
tuttavia, "difettano momenti e luoghi di lavoro collaborativo, necessita
creare una 'creativity room', per scambiare, senza pregiudizi, opinioni e
idee, necessitano momenti di esplorazione, di confronto, di ideazione e
creazione, in cui i lavoratori, in un ambiente collaborativo e con spirito
fortemente innovativo, elaborino processi di progettazione interattivi e
condivisi". In particolare, afferma il segretario generale del Confsal Salfi, "il
sistema agenziale dovrebbe diventare una community allargata, all’interno
della quale si disegnano i percorsi di attuazione di una normativa, oggi
sentita sempre più lontana dalle lavoratrici e dai lavoratori, avulsa dai loro
bisogni". "E' nostra convinzione - ribadisce - che qualsiasi cantiere
riformistico della amministrazione pubblica e relativi strumenti, servizi e
modelli necessita di un nuovo rapporto fra amministrazione e lavoratori, ma
soprattutto tra cittadini e amministrazione, al fine di eliminare i tanti sassi
che oggi bloccano gli ingranaggi di una effettiva execution dei processi di
innovazione". "Ragionare sulla pubblica amministrazione e sulle sue criticità
- avverte Callipo - significa anche, per noi, dare un contributo fattivo
all’uscita dalla crisi economica ed etica che il Paese soffre dal 2007.
Un’economia non può funzionare bene senza uno Stato che funzioni bene,
atteso che la ripresa del Paese richiede una crescita dell’efficienza
dell’amministrazione pubblica, laddove il malfunzionamento della P.a.
costituisce l’ostacolo più rilevante al suo sviluppo". "La P.a. non è
assolutamente tutta da buttare, ma la crisi in atto obbliga tutti a ripensare,
fortemente, alcune scelte legislative e talune impostazioni gestionali,
nonché finanziarie, al fine di ripensarne il ruolo, specie in termini di valore
per la comunità e anche di sostenibilità per il Sistema. Urge una grande
iniziativa, anche culturale, in grado non solo di focalizzare i tanti volti della
P.a., ma anche di evitare che l’amministrazione diventi ancor più
referenziale, in una strategia difensiva, ormai perdente", conclude. 

19/05/2016 - Al via #JobFair, il posto di lavoro si
cerca su Twitter
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Al via la #JobFair: Twitter invita
le aziende di tutta Europa a partecipare all’evento online che

durante l’intera giornata di oggi, giovedì 19 maggio, le metterà in contatto
con i candidati alla ricerca di un nuovo impiego. Utenti, studenti, piccole,
medie e grandi aziende, istituzioni: chiunque può prendere parte alla
#JobFair di Twitter in Italia utilizzando l’hashtag ufficiale #JobFair. Durante
la giornata, le aziende twitteranno le proprie offerte di lavoro per trovare in
tempo reale i candidati più in linea con le posizioni aperte. Chi è in cerca di
una nuova occupazione, invece, potrà rispondere alle offerte inviando il
proprio curriculum in 140 caratteri e usufruire dei consigl i  e dei
suggerimenti twittati da tanti esperti nel campo del lavoro e della
formazione. Le aziende sono invitate a segnalare nei propri tweet, oltre
all’hashtag #JobFair, anche il settore di pertinenza (per esempio,
#Marketing, #Artigianato o #Finanza) e/o il luogo/località di lavoro (per
esempio, #Milano, #Roma o #NordItalia) per rendere più facile la ricerca.
La #JobFair italiana vedrà la partecipazione attiva del ministero del Lavoro
e delle Politiche Sociali (@MinLavoro) e del suo portale ClicLavoro
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(@cliclavoro) che twitteranno durante la giornata contenuti relativi alla
tematica della ricerca e offerta di lavoro in Italia. Sono molte le aziende che
hanno deciso di partecipare ed essere protagoniste per offrire nuove
occupazioni e cercare talenti. Adecco (@AdeccoItalia), primo datore di
lavoro in Italia, ad esempio sensibilizzerà i propri follower e i candidati
sull’importanza dell’utilizzo del web e dei social media per la ricerca di un
nuovo impiego pubblicando i dati emersi dallo studio Work Trends Study.
L’azienda, tra le prime nella classifica Great Place To Work 2016, fornirà
anche informazioni e consigli su come trovare nuove opportunità
professionali su Twitter, grazie a un divertente video dedicato. Adecco,
infine, segnalerà nuove offerte di lavoro del gruppo di aziende clienti
dell’agenzia. Tra le altre aziende che, in settori di mercato differenti, hanno
deciso di prendere parte alla #JobFair, ci sono anche Bnl Gruppo Bnp
Paribas, uno dei principali gruppi bancari italiani, che twitterà offerte sia
relative a Bnl che alle società del Gruppo Bnp Paribas attive in Italia con
l’account Twitter dedicato al recruiting @BNLJob e Ketchum Italy
(@KetchumItaly), agenzia leader nella comunicazione integrata, che
usufruiranno del grande potenziale offerto da Twitter per segnalare nuove
posizioni aperte e la ricerca di personale attualmente in corso. Non da
ultima la stessa Twitter Italia partecipa alla #JobFair con #Twitter4Uni,
pensando a chi si affaccia sul mercato del lavoro per la prima volta ed è in
cerca di un ingresso nel mondo professionale. #Twitter4Uni è il concorso
con cui Twitter offrirà agli studenti universitari, tra i 18 e i 30 anni,
l’occasione di uno stage retribuito nella divisione marketing dell’azienda:
per partecipare, gli studenti dovranno proporre e caricare sul sito dedicato
il proprio progetto, una 'TwitterIdea' che i l lustri un uti l izzo della
piattaforma di microblogging per fini di business, marketing e servizi. Per
maggiori informazioni e per i dettagli di partecipazione, è possibile seguire
l ’ a c c o u n t   T w i t t e r   @ S u p p o r t o T w 4 U n i   e   v i s i t a r e   i l   s i t o
https://twitter.twimg.com/Twitter4Uni. “Per Twitter, la #JobFair è
l’occasione per sottolineare le grandi opportunità offerte dalla piattaforma
per far incontrare al meglio domanda e offerta professionale”, ha dichiarato
Giulio Ravizza, Marketing Manager di Twitter Italia. “Siamo entusiasti di
creare, grazie a questa iniziativa, una piazza virtuale italiana ed europea in
cui chi è in cerca di un nuovo lavoro, chi lo offre e i più autorevoli esperti
del settore possano finalmente incontrarsi. Non vediamo l’ora di scoprire
insieme a loro le interessanti connessioni che nasceranno da questa
iniziativa. Buona fortuna, dunque, a chi è in cerca e a chi offre un nuovo
impiego!”. 

19/05/2016 - Twitter, 31% utenti usa piattaforma per
scopi professionali
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Nel nostro Paese, su un campione

di più di 1.600 utenti Twitter intervistati, il 31% utilizza la piattaforma per
scopi professionali. E' quanto emerge da un'indagine europea condotta da
Twitter e diffusa in occasione della #JobFair, l’evento online che si svolge
oggi per mettere in contatto le aziende con i candidati alla ricerca di un
nuovo impiego. Fra gli utenti italiani che utilizzano Twitter per scopi
professionali, il 72% lo fa per leggere contenuti interessanti per il proprio
settore di riferimento, il 38% segue gli account di aziende con cui aspira a
rimanere in contatto per eventuali ricerche di personale, il 49% conferma
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che Twitter li aiuta a rimanere aggiornati sulle aziende più interessanti, il
56% presta attenzione alla reputation di una data azienda su Twitter per
valutare le proprie decisioni, il 40% infine pensa che le aziende presenti e
attive su Twitter siano più trasparenti e dirette. La ricerca è stata condotta
su un campione di più di 12.000 utenti in dieci Paesi europei e ha
evidenziato appunto le modalità con cui datori di lavoro e persone alla
ricerca di nuove opportunità professionali utilizzano Twitter. Il 41% degli
intervistati, a livello europeo, ha dichiarato di prestare molta attenzione al
modo in cui le persone parlano di una data azienda su Twitter prima di
prendere una decisione. Un terzo del campione (il 34%) ha confermato di
utilizzare Twitter per scopi professionali, come la lettura di contenuti
inerenti al proprio settore lavorativo, la costruzione di una rete di contatti
interessanti per la propria carriera e la ricerca di un nuove opportunità
professionali. Il 42% degli utenti intervistati, inoltre, ha precisato di aver
intenzione di cambiare lavoro nei prossimi 12 mesi, anche se solo il 9%
degli utenti ha inserito o modificato le informazioni del proprio account
perché risultino più interessanti per le aziende alla ricerca di nuovi profili. 

19/05/2016 - Lavoro, Poletti: "Allo studio taglio cuneo
fiscale permanente"
Roma, 19 mag. (Adnkronos/Labitalia) - Nella prossima legge
di stabilità "stiamo valutando se concludere il terzo anno di

decontribuzione con un ulteriore intervento di 'decalage' o se fare un
intervento sul cuneo in maniera stabile, per il quale però occorre fare una
valutazione in termini di bilancio". Così il ministro del Lavoro, Giuliano
Poletti, durante la presentazione del progetto 'Young digital'. "L'obiettivo
del governo - ha spiegato Poletti - è quello di rendere i contratti a tempo
indeterminato meno costosi dei contratti a termine. Attualmente, c'è già un
differenziale del 5,5-6%, ma secondo noi - ha proseguito Poletti - un
differenziale significativo fra il costo dei contratti di lavoro a tempo
indeterminato e quelli a termine dovrebbe arrivare attorno al 10%".

19/05/2016 - Ance: Patrizia Borinato nominata nuovo
direttore generale
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Patrizia Borinato Parrello è il
nuovo direttore generale del l 'Ance. A nominarla oggi

all'unanimità è stato il comitato di presidenza dell'associazione dei
costruttori edili. Borinato Parrello, anni 58, laureata alla Bocconi di Milano,
intraprende la sua carriera all’interno del sistema confederale collaborando
con Assolombarda dal 1979. A partire dal 1995 viene chiamata a svolgere il
ruolo di direttore di Ance Lombardia, diventando figura di riferimento
all’interno della struttura organizzativa dell’intero sistema Ance. "Portatrice
di idee innovative sul piano del riassetto organizzativo, affiancherà il
presidente Claudio De Albertis nel difficile percorso di ridisegno del sistema
assoc iat ivo e b i latera le  de l le  costruz ion i"  s i   legge  in  una nota
dell'associazione. E’ stato inoltre nominato Antonio Gennari segretario
generale per i Rapporti Istituzionali dell’associazione. 
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19/05/2016 - Storie vincenti di aziende e creativi
toscani si raccontano
Firenze, 19 mag. (Labital ia) - “E ogni tanto faccio un
divano...”. Potrebbe esordire con queste parole a 'Concreto

creativo' il designer Francesco Binfarè, milanese di nascita ma da tempo
strettamente legato alla Toscana grazie al sodalizio con l'azienda Edra di
Perignano, nel pisano, tra i leader nel settore dell'arredo di alta gamma e
tra i punti di riferimento del design internazionale. Oggi pomeriggio, a
partire dalle 17,30, spetterà a lui e ai vertici di Edra, rappresentati dalla
vicepresidente Monica Mazzei e dal responsabile vendita per l'Italia Enrico
Ricci, aprire il ciclo di incontri organizzato dall'Ordine e dalla Fondazione
degli architetti di Firenze insieme al MuDeTo (Museo del design toscano)
per fare luce sulle collaborazioni vincenti tra imprese e creativi nel settore
del design che abbiano dato vita a progetti di qualità riconosciuti come
eccellenze del made in Italy, che siano elementi di arredo o oggettistica.
Storie di intuizioni azzeccate da cui sono nati prodotti di design fatti a
mano al confine con l'opera d'arte, in cui almeno uno dei due protagonisti -
l 'azienda o il designer/architetto - abbia le sue radici in Toscana.
Esperienze raccontate sotto forma di dialogo per ripercorrere le tappe di
co l laboraz ion i   ' s tor iche ' ,  portando esempi  de i  pr imi  progett i  e
dell'evoluzione delle linee nel corso degli anni, con appuntamenti aperti al
pubblico ospitati alla Palazzina Reale di Santa Maria Novella con cadenza
mensile (pausa estiva esclusa). “Gli incontri - dicono le curatrici degli
appuntamenti per l'Ordine e la Fondazione degli architetti, Silvia Moretti e
Eva Parigi - metteranno in luce quei casi felici in cui la capacità progettuale
e interpretativa dell'architetto/designer riesce a esprimere al meglio la
mission dell 'azienda, intravedendone le potenzialità di crescita e
cambiamento, e diventando in sostanza uno dei motori di questo sviluppo”.
Una raccolta di sinergie fortunate realizzata grazie al prezioso contributo
del Museo del design toscano, che da dieci ormai è impegnato nella
costante valorizzazione della qualità espressa da progettisti e aziende del
territorio regionale. Così, se oggi Binfarè ed Edra scioglieranno il ghiaccio
raccontando in che modo hanno preso vita divani che hanno fatto la storia
del design come L’homme et la femme HF, Flap, On the Rocks, Sfatto o
Sherazade, gli appuntamenti successivi spazieranno dall'arredo bagno alle
spa, dalle cucine all'illuminazione. Nel dettaglio, il 23 giugno saranno ospiti
di 'Concreto creativo' il fiorentino Simone Micheli e Aqua Special con la loro
linea wellness; il 29 settembre sarà la volta della lucchese Emiliana
Martinelli che svelerà i segreti delle lampade e dei sistemi di illuminazione
realizzati insieme alla Martinelli Luce; il 6 ottobre il fiorentino Nilo
Gioacchini parlerà della linea di sanitari creata per Hatria; il 20 ottobre il
fiorentino Mauro Lipparini racconterà la genesi delle sedute realizzate
insieme ad Arketipo. Il 3 novembre ultimo appuntamento dell'anno con i
certaldesi di Archirivolto autori delle sedute di Fasem. Il calendario
proseguirà nel 2017 con incontri legati al settore della nautica, della
manifattura toscana e dell'arredo d'autore. “Saranno mostrate esperienze -
dice il presidente dell'Ordine degli architetti di Firenze, Egidio Raimondi - di
una simbiosi assoluta tra designer e azienda che in qualche modo riproduce
ciò che fu l'artigiano rinascimentale, capace di realizzare prodotti artigianali
e insieme artistici. In questo la Toscana ha un Dna sedimentato e affinato
nel tempo. Vedremo come ai giorni nostri si traduca in felici collaborazioni
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tra creativi e imprese che hanno portato a una svolta dell'assetto aziendale
e della storia stessa di un brand, oltre a creare la crescita qualitativa delle
professionalità coinvolte e l'incremento della produzione dal punto di vista
tecnologico, della commercializzazione e del marketing". "In un momento
come questo, in cui le aziende del sistema design subiscono gli effetti della
cris i  e del la contrazione dei mercati,  scegl iere di  investire nel la
collaborazione con progettisti qualificati - aggiunge - potrebbe essere il
punto di svolta per tornare a crescere”. Con questo spirito, al termine del
ciclo di incontri sarà organizzata una talk finale a cui prenderanno parte le
aziende del territorio e un gruppo di designer, creativi e architetti:
l'occasione per attivare nuove collaborazioni attraverso colloqui su richiesta
in forma b2b. In occasione di ciascun incontro la Sala Reale della Palazzina
sarà allestita con i complementi e gli oggetti di arredo realizzati dai
partecipanti all'evento. 

19/05/2016 - Gi Group, per 95% imprese positiva
esperienza alternanza scuola-lavoro
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Quasi la totalità (95%) delle
aziende che hanno fatto esperienze di alternanza scuola-

lavoro, ospitando per un tempo definito studenti degli istituti superiori,
valuta l’esperienza positivamente, ma burocrazia e risorse restano un
ostacolo soprattutto per le piccole e micro imprese. E’ quanto emerge da un
sondaggio realizzato da Gi Group su un campione di 574 aziende sul
territorio nazionale. Circa i tre quarti dei rispondenti ha affermato di sapere
in cosa consista l’alternanza scuola-lavoro. Il gap di comunicazione tuttavia
è particolarmente esteso tra le aziende al di sotto dei 10 dipendenti, dove il
44% è ignaro dell’iniziativa. I motivi che hanno spinto e che spingono le
aziende ad aderire a programmi di alternanza sono molteplici; il 60% ha
dichiarato di averlo fatto per supportare i giovani a inserirsi nel mondo del
lavoro, il 49% lo ha concepito come attività di scouting. Permane tuttavia
una quota di aziende (25%) che concepisce l’iniziativa come una modalità
per reclutare forza lavoro a costo zero. Per quanto riguarda le diverse
modalità con cui viene realizzata l’alternanza, la più diffusa risulta essere
l’inserimento degli studenti in azienda per un periodo di tempo definito
durante il quale svolgono un’attività lavorativa seguendo un piano
formativo predefinito (77%). Altre modalità consistono nell’accogliere
intere classi in azienda per lezioni di gruppo e visite guidate (36%),
nell’organizzazione di attività di orientamento al lavoro (30%), in lezioni
tenute dal personale dell’azienda in classe (28%), nella partecipazione a
poli formativi e nella simulazione d’impresa (23%). Tra le aziende che non
hanno ancora sperimentato questa formula, le ragioni più frequentemente
citate sono la necessità di impiegare risorse dedicate - soprattutto per le
aziende di minori dimensioni - i vincoli burocratici, la giovane età dei
ragazzi e i timori legati a questioni amministrative e legali. Per incentivare
l’utilizzo di questo strumento, il 55% delle aziende intervistate ritiene che
sarebbe utile organizzare eventi sul territorio per confrontarsi con gli istituti
scolastici per identificare percorsi formativi che creino le professionalità del
futuro. Quasi un’azienda su tre (30%) riterrebbe utile delegare a soggetti
terzi, come le agenzie per il lavoro o le associazioni di categoria, la
gestione degli aspetti burocratici e organizzativi. “E’ chiaro che siamo
all’inizio di un percorso: ci troviamo di fronte a un mercato del lavoro -
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afferma Stefano Colli-Lanzi, amministratore delegato di Gi Group - che, pur
in presenza di un alto tasso di disoccupazione, presenta ancora ampie aree
di mismatch tra domanda e offerta. Da questo punto di vista, il pacchetto di
provvedimenti de 'La Buon Scuola' rappresenta sicuramente un tentativo di
risposta. Anche le aziende, tuttavia, non solo le istituzioni, devono fare la
loro parte per costruire le professionalità necessarie". “Gli intermediari
come le agenzie per il lavoro - prosegue Colli-Lanzi - hanno un ruolo molto
importante: devono essere infatti facilitatori tra aziende e scuole, come
evidenziato nella survey, non solo dal punto di vista 'burocratico', ma
mettendo in campo azioni anche fuori dagli schemi abituali che siano in
grado di costruire valore e generare cambiamento”. A tal proposito, Gi
Group ha attivato un portale dedicato (www.gigroup.it/buonascuola) dove
sono disponibili tutte le informazioni necessarie per una prima consulenza a
scuole e aziende e dove vengono riportati tutti i dati della survey. 

19/05/2016 - Ilva: ingegneri, nostre competenze per
coniugare sviluppo e ambiente
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere in campo le proprie

competenza tecniche per dare, da soggetto terzo, un contributo di
valutazione sulle scelte politiche che verranno prese nei prossimi mesi
sull'Ilva di Taranto, riuscendo a coniugare tenuta occupazionale e tutela
ambientale e della salute del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio nazionale
degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in collaborazione con l'Ordine
degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha tenuto una
conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare l'industria
siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a settembre e
durante il quale i professionisti presenteranno le loro idee sul futuro dello
stabilimento siderurgico (video). "Noi vogliamo soltanto dare alla politica e
alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente del Consiglio nazionale
degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra disponibilità a fare in modo
che a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza delle istituzioni,
noi daremo una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non
solo con la normativa ma con le necessità indispensabili di tutela della
sicurezza e della salute". Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca,
con il loro centro studi, sul futuro della siderurgia italiana e dell'Ilva.
Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un contributo terzo,
'super partes' nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo
interlocutori -ha ribadito Zambrano- non nel senso di voler condizionare le
scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla luce di questi principi
ineludibili". "Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la
struttura, che sia il pubblico ad occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha
ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta deve essere quella
di un paese civile e moderno, quale l'Italia è". "Noi da soggetto terzo, da
ente pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per fare le
verifiche, ci poniamo come interlocutore attento, affidabile e soprattutto
terzo", ha concluso. E alla conferenza stampa è intervenuto anche il
presidente della Regione Puglia, Michele Emiliano, che ha sottolineato la
"gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno
offerto alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare
tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed è una cosa di
grandissima importanza". Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva.
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"La Regione Puglia deve rispettare le leggi, anche quando non le condivide
-ha sottolineato- e si rende conto che comunque siamo davanti uno snodo
fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante non si
abbia ancora la certezza tecnica che essa è costruita in modo tale da
rispettare il diritto alla salute dei nostri concittadini". Secondo Emiliano, "il
punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte
Costituzionale, della Corte europea dei diritti dell'uomo che sta valutando
se le leggi italiane, che consentono alla fabbrica di continuare nonostante la
sua dannosità, non siano in violazione della Carta europea dei diritti
dell'uomo". "In questo caso la produzione dovrebbe essere sospesa e
quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il governo non si
sfila prima dal tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente
che il silenzio e la mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli
ingegneri che con la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso. 

19/05/2016 - Manageritalia-Universitas Mercatorum,
più sinergia formazione-lavoro
Roma, 19 mag. (Labitalia) - Sviluppare sinergie fruttuose tra
mondo accademico e mondo delle attività produttive: è il fine

dell’accordo firmato da Manageritalia e Universitas Mercatorum. "Particolare
valore -dice Guido Carella, presidente Manageritalia- ha il fatto che
l’accordo colleghi l’università del sistema camerale, e quindi di tutte le
aziende italiane, con l’organizzazione più rappresentativa del management
italiano a favore dell’ingresso dei giovani nel mondo del lavoro, della
crescita professionale dei manager e competitività delle imprese". Gli stessi
manager, da un’indagine effettuata su un campione di 1.200 dirigenti
italiani, bocciano il sistema formativo italiano. Il 40% del campione
intervistato pensa che la scuola non sia meritocratica, non valorizzi le
qualità degli studenti migliori e che non prepari i giovani secondo le
necessità reali del mondo del lavoro. "L’accordo -aggiunge Danilo Iervolino,
presidente Universitas Mercatorum- nasce intercettando un’esigenza reale
del mondo economico e produttivo, con l’obiettivo di formare i giovani nelle
professioni 3.0 e i manager del futuro". "Universitas Mercatorum -ricorda-
consulterà i manager per la progettazione dei percorsi di studio, avendo
ben chiare le professionalità richieste dal mondo del lavoro grazie anche
alla presenza del network camerale. Ciò rappresenta un vantaggio per le
imprese che avranno risorse qualificate e formate secondo i loro standard e
maggiori opportunità per i nostri laureati". Tra i punti rilevanti dell’accordo:
la consultazione di Manageritalia nella fase di interlocuzione con le parti
economiche e social i  per  la progettazione dei percorsi  di  studio
de l l ’Un ivers i tas  Mercatorum e  l ’o f fe r ta  a i  manager  d i   cors i  d i
perfezionamento e alta formazione e master di I e II livello anche
personalizzati. E’ previsto, inoltre, i l potenziamento del sistema di
placement dell’ateneo con interventi in aula dei manager, visite in azienda
dei giovani e affiancamento ai manager sul lavoro, fino all’utilizzo di
XLabor, agenzia per il lavoro di Manageritalia, per l’attivazione in favore dei
giovani di tirocini curriculari e extracurriculari o di percorsi di apprendistato
di alta formazione e ricerca.
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(Video) 
Roma, 19 mag. (Labitalia) -
Mettere in campo le proprie
competenza tecniche per
dare, da soggetto terzo, un
contributo di valutazione
sulle scelte politiche che
verranno prese nei prossimi
mesi sull'Ilva di Taranto,
riuscendo a coniugare
tenuta occupazionale e

tutela ambientale e della salute

del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in
collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha
tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare l'industria siderurgica in
Italia. Ilva: attualita' e prospettive', che si terra' a settembre e durante il quale i professionisti
presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico (video).
"Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente
del Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra disponibilita' a fare in
modo che a qualunque scelta venga fatta, che e' di competenza delle istituzioni, noi daremo
una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le
necessita' indispensabili di tutela della sicurezza e della salute".

Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della
siderurgia italiana e dell'Ilva.

Nessuna proposta specifica pero' dai professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes'
nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito Zambrano-
non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla luce
di questi principi ineludibili".

"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico
ad occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la
scelta deve essere quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia e'".

"Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per
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alle 23

fare le verifiche, ci poniamo come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha
concluso.

E alla conferenza stampa e' intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele
Emiliano, che ha sottolineato la "gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono
professionale, hanno offerto alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la possibilita' di
riesaminare tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed e' una cosa di
grandissima importanza".

Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve rispettare le leggi,
anche quando non le condivide -ha sottolineato- e si rende conto che comunque siamo
davanti uno snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante non
si abbia ancora la certezza tecnica che essa e' costruita in modo tale da rispettare il diritto alla
salute dei nostri concittadini".

Secondo Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte
Costituzionale, della Corte europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane,
che consentono alla fabbrica di continuare nonostante la sua dannosita', non siano in
violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la produzione dovrebbe
essere sospesa e quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il governo non si
sfila prima dal tunnel in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo e' evidente che il silenzio e la
mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che con la Regione Puglia
non e' piu' accettabile", ha concluso.

(Adnkronos)
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Eurointerim Spa | Padova
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Padova. As a tecnologo alimentare you
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ILVA: INGEGNERI, NOSTRE COMPETENZE PER CONIUGARE
SVILUPPO E AMBIENTE
(Video)

Tweet Consiglialo su Google

Roma, 19 mag. (Labitalia) - Mettere in campo le proprie competenza tecniche per dare, da soggetto terzo, un contributo di
valutazione sulle scelte politiche che verranno prese nei prossimi mesi sull'Ilva di Taranto, riuscendo a coniugare tenuta
occupazionale e tutela ambientale e della salute del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che
oggi a Roma, in collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha tenuto una
conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare l'industria siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si
terrà a settembre e durante il quale i professionisti presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico (video).

"Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente del Consiglio nazionale degli
ingegneri, Armando Zambrano- la nostra disponibilità a fare in modo che a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza
delle istituzioni, noi daremo una risposta tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le
necessità indispensabili di tutela della sicurezza e della salute".

Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della siderurgia italiana e dell'Ilva.

Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes' nell'interesse di Taranto, della Puglia
e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito Zambrano- non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare quelle
che saranno fatte alla luce di questi principi ineludibili".

"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico ad occuparsi dell'ambiente, in ogni
caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta deve essere quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia
è".

"Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per fare le verifiche, ci poniamo
come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha concluso.

E alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele Emiliano, che ha sottolineato la
"gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno offerto alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la
possibilità di riesaminare tutta questa vicenda alla luce della loro professione. Ed è una cosa di grandissima importanza".

Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve rispettare le leggi, anche quando non le condivide -ha
sottolineato- e si rende conto che comunque siamo davanti uno snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare questa
fabbrica nonostante non si abbia ancora la certezza tecnica che essa è costruita in modo tale da rispettare il diritto alla salute
dei nostri concittadini".

Secondo Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte Costituzionale, della Corte
europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane, che consentono alla fabbrica di continuare nonostante la
sua dannosità, non siano in violazione della Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la produzione dovrebbe essere
sospesa e quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il governo non si sfila prima dal tunnel in cui rischia di
infilarsi. E in tutto questo è evidente che il silenzio e la mancanza di dialogo sia con il Consiglio nazionale degli ingegneri che
con la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.
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siderurgia italiana (di Giovedì

19 Maggio 2016) Ripensare

l’industria siderurgica in Italia a

partire dal caso Ilva: è

l’obiettivo del percorso

istituzionale intrapreso dalla
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Nazionale degli Ingegneri

(CNI). 

Oggi 19 maggio 2016 nella

sede di Roma del CNI non

c’era solo il presidente della

Regione Puglia Michele Emiliano al Consiglio degli Ingegneri, ma c’erano

anche il presidente del CNI Armando Zambrano, Antonio Curri presidente

dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto, Barbara Valenzano, direttore

Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio
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Ponte di Piave, schiacciato da un
bancale.

Problemi di peso? Questo
ingrediente riesce a far perdere
10 kg in un mese!

mesi sull'Ilva di Taranto, riuscendo a coniugare tenuta occupazionale e tutela ambientale e della
salute del territorio. E' l'obiettivo del Consiglio nazionale degli ingegneri italiani che oggi a Roma, in
collaborazione con l'Ordine degli ingegneri della provincia di Taranto e la Regione Puglia, ha
tenuto una conferenza stampa per presentare il convegno 'Ripensare l'industria siderurgica in
Italia. Ilva: attualità e prospettive', che si terrà a settembre e durante il quale i professionisti
presenteranno le loro idee sul futuro dello stabilimento siderurgico (video).

"Noi vogliamo soltanto dare alla politica e alle istituzioni -ha spiegato a Labitalia il presidente del
Consiglio nazionale degli ingegneri, Armando Zambrano- la nostra disponibilità a fare in modo che
a qualunque scelta venga fatta, che è di competenza delle istituzioni, noi daremo una risposta
tecnica in modo che questa sia compatibile non solo con la normativa ma con le necessità
indispensabili di tutela della sicurezza e della salute".

Gli ingegneri hanno realizzato anche una ricerca, con il loro centro studi, sul futuro della siderurgia
italiana e dell'Ilva.

Nessuna proposta specifica però dai professionisti, ma un contributo terzo, 'super partes'
nell'interesse di Taranto, della Puglia e del Paese. "Siamo interlocutori -ha ribadito Zambrano-
non nel senso di voler condizionare le scelte ma di verificare quelle che saranno fatte alla luce di
questi principi ineludibili".

"Qualunque scelta, che sia il privato a intervenire acquisendo la struttura, che sia il pubblico ad
occuparsi dell'ambiente, in ogni caso -ha ribadito Zambrano- le regole vanno rispettate, la scelta
deve essere quella di un paese civile e moderno, quale l'Italia è".

"Noi da soggetto terzo, da ente pubblico, che ha tutte le conoscenze tecnico-scientifiche per fare le
verifiche, ci poniamo come interlocutore attento, affidabile e soprattutto terzo", ha concluso.

E alla conferenza stampa è intervenuto anche il presidente della Regione Puglia, Michele Emiliano,
che ha sottolineato la "gratitudine agli ingegneri italiani che, con un dono professionale, hanno
offerto alla Regione Puglia, ma all'Italia intera, la possibilità di riesaminare tutta questa vicenda
alla luce della loro professione. Ed è una cosa di grandissima importanza".

Ed Emiliano ha le idee chiare sulla vicenda Ilva. "La Regione Puglia deve rispettare le leggi, anche
quando non le condivide -ha sottolineato- e si rende conto che comunque siamo davanti uno
snodo fondamentale. Si rischia di far funzionare questa fabbrica nonostante non si abbia ancora la
certezza tecnica che essa è costruita in modo tale da rispettare il diritto alla salute dei nostri
concittadini".

Secondo Emiliano, "il punto di vista degli ingegneri potrebbe prevenire l'intervento della Corte
Costituzionale, della Corte europea dei diritti dell'uomo che sta valutando se le leggi italiane, che
consentono alla fabbrica di continuare nonostante la sua dannosità, non siano in violazione della
Carta europea dei diritti dell'uomo". "In questo caso la produzione dovrebbe essere sospesa e
quindi avremmo una situazione difficilissima da gestire se il governo non si sfila prima dal tunnel
in cui rischia di infilarsi. E in tutto questo è evidente che il silenzio e la mancanza di dialogo sia con
il Consiglio nazionale degli ingegneri che con la Regione Puglia non è più accettabile", ha concluso.
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Ilva – “Davvero necessaria? A
settembre la verità”
Il Presidente della Regione Puglia, Emiliano, pianifica un convegno ove vi saranno

esperti da tutto il mondo; accordo tra Regione e Consiglio nazionale degli

ingegneri

La “situazione Ilva”

sembra, ormai, avere i

“mesi contati”. Un

c o u n t d o w n   c h e

terminerà a settembre,

mese in cui, stando a

quanto dichiarato dal

P r e s i d e n t e   d e l l a

R e g i o n e   P u g l i a ,

Michele Emiliano, scopriremo la verità sul siderurgico e, dunque, la sua reale

valenza e importanza. “Necessaria o non necessaria?”, questo l’interrogativo

posto al quale dovrà, obbligatoriamente, corrispondere una risposta in funzione

del convegno disposto dallo stesso Emiliano.

Un vero e proprio <<evento>> al quale parteciperanno esperti da tutto il mondo

e, inoltre, constaterà un accordo tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale

degli ingegneri, un “patto” di primaria importanza dal quale scaturiranno

polemiche, dissensi e/o consensi in merito a quanto si delibererà.

È, inoltre, di considerevole importanza il fatto che, tale problematica, sia emersa

durante una conferenza organizzata a Roma, alla quale hanno presenziato il
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governatore Emiliano e il presidente del Cni (Consiglio nazionale degli ingegneri),

Armando Zambrano. Una riflessione sull’industria siderurgica in Italia, partendo

dal Mezzogiorno e, logicamente, dal <<caso Ilva>>.

Un obiettivo

da perseguire

c h e ,   i l

governatore

d i   Pug l i a ,

commenta

testualmente:

“A   n o i

servono

voci

imparziali che, al di là degli interessi in campo, forniscano alla comunità e,

in particolare, alla Puglia e all’area metropolitana di Taranto, elementi utili

a decidere sul nostro futuro. Il rapporto con il Cni è tecnico, non di natura

politica: serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è strategica per il

futuro industriale del nostro Paese”.

Emiliano cerca di fare il punto della situazione e illustra il <<caso Ilva>> come un

<<caso senza precedenti>>, facendo, dunque, riferimento al procedimento

intrapreso dalla Corte di Strasburgo, senza escludere il  discorso

<<ambientalizzazione>> e <<violazione della Carta dei diritti dell’uomo>>

prendendo, anche, in esame la riprovevole contingenza che rimarca

l’avvelenamento di sostanze alimentari, probabilmente, onde evitare possibili

repliche fuori luogo.

“C’è un processo” – proferisce il presidente – “davanti alla Corte d’assise di

Taranto per disastro ambientale; l’impianto è sotto sequestro anche se i

decreti legge emanati in questi anni consentono alla fabbrica di funzionare

lo stesso, una contraddizione in termini; c’è l’ipotesi che questi decreti siano

in violazione con la Carta dei diritti dell’uomo, al punto che la Corte di

Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia; c’è il rischio di

procedure di infrazione ambientale per aiuti di Stato da parte della Ue;

infine, la Corte costituzionale non ha dato avallo definitivo a quei decreti,

giudicati costituzionali solo nella misura in cui si fosse realizzata la

cosiddetta ambientalizzazione”.

Infine, Emiliano termina il suo discorso argomentando in merito al convegno

indetto per settembre, enunciando quanto segue: “A settembre, senza interferire

nelle procedure di gara per l’assegnazione dell’Ilva, il Cni e la Regione

organizzeranno un grande convegno internazionale nel quale saranno

chiamati ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per verificare il

percorso migliore da adottare”.

A tali dichiarazioni, corrispondono quelle del presidente del Cni, Zambrano, il

quale esterna il suo punto di vista esprimendo codeste parole: “Noi siamo un

soggetto terzo e intendiamo verificare le proposte al fine di tutelare
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L’Ilva al bivio. Il bando costruito
dai tre commissari Piero Gnudi,
E n r i c o  L a g h i  e  C o r r a d o
Carrubba per la cessione degli
asset del Siderurgico prevede
che le  proposte  d ’acquisto
v adano  p r e s en t a t e  e n t r o
lunedì.

Entro  i l  30  maggio ,  invece ,
dovranno essere depositate le
o e r t e  d e   n i t i v e  v e r e  e
proprie, comprensive di piano
indus t r i a le .  I l  p rocesso  d i
v end i t a ,  s e c ondo  quan t o
previsto dal decreto legge dello scorso dicembre, dovrà concludersi entro il 30 giugno .
Insomma, siamo davvero nel momento decisivo per il destino della più grande fabbrica
d’Europa (in attesa di sapere se resterà tale). In prima   la per l’acquisto - o l’a  to del
ramo d’azienda - c ’è i l  gigante della siderurgia mondiale, Arcelor Mittal,  socio di
maggioranza di una cordata che coinvolge anche Marcegaglia.

Non è un mistero che tanto il governo quanto i sindacati guardino con preoccupazione al
possibile avvento dei franco-indiani, temendo un pesante ridimensionamento di Taranto
nell’ambito delle molteplici attività del gruppo. Alternativa a Mittal è la strada che porta ad
Arvedi, piccolo produttore italiano che con l’acquisizione dell’Ilva farebbe il grande salto
per diventare player globale. Arvedi sarà a  ancato da un gruppo di medie dimensioni, il
turco Erdemir, la cui proprietà è legata alle forze armate di Ankara, che potrebbe sbarcare
nel mercato continentale. Decisivo potrebbe rivelarsi il ruolo di Cassa Depositi e Prestiti,
braccio economico statale dell’operazione. Ripensare l’industria siderurgica in Italia a
partire dal caso Ilva è intanto l’obiettivo del percorso istituzionale intrapreso dalla Regione
Puglia con il Consiglio Nazionale degli Ingegneri (CNI). Lo hanno annunciato ieri il
presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e il presidente del CNI Armando
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Trucco senza russare
Questa soluzione ti può aiutare e il
tuo partner dormirà meglio

Zambrano, nel corso di una conferenza nella sede romana del CNI.

“Questa collaborazione tra la Regione Puglia e il Consiglio nazionale degli ingegneri con
riferimento alla siderurgia italiana e all’Ilva è di grandissima importanza – ha dichiarato
Emiliano – a noi servono voci indipendenti, imparziali, che al di là degli interessi in campo
forniscano alla comunità, e in particolare alla Puglia e all’area metropolitana di Taranto,
elementi utili a decidere sul nostro futuro. Questo rapporto è tecnico, non di natura
politica, e serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è strategica per il futuro
industriale del nostro paese. La vicenda Ilva è senza precedenti: c’è in corso un processo
davanti alla Corte d’Assise di Taranto per avvelenamento di sostanze alimentari; l’impianto
è sotto sequestro anche se i decreti consentono alla fabbrica di funzionare lo stesso
(dando vita a una contraddizione in termini); c’è l’ipotesi che questi decreti che consentono
alla fabbrica di funzionare siano in violazione della carta europea dei diritti dell’uomo, al
punto che pochi giorni fa la Corte di Strasburgo ha aperto un procedimento contro l’Italia;
c’è il rischio di procedure di infrazione ambientale e per aiuti di Stato da parte dell’Europa;
in  ne la Corte costituzionale non ha dato avallo de  nitivo a quei decreti, giudicati
costituzionali solo nella misura in cui – nei tempi previsti dai decreti medesimi – si fosse
realizzata la cosiddetta ambientalizzazione, e non credo che questo percorso si sia ancora
completato”.

Secondo il presidente regionale “questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e
dell’Italia; il fatto che la regione abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri
italiani è per me di grandissimo conforto”. “A settembre – ha proseguito il presidente
Emiliano – senza interferire nelle procedure di gara per l’assegnazione dell’Ilva al privato
che continuerà a gestirla, i l  CNI e la Regione organizzeranno un grande convegno
internazionale nel quale chiameremo ingegneri italiani ed esperti da tutto il mondo per
veri  care il percorso migliore da adottare, per avere   nalmente una voce terza e obiettiva,
che freni lo scontro delle opinioni politiche, che credo ai tarantini arrivi come un rumore
insopportabile”. Per Emiliano il percorso – peraltro totalmente gratuito – intrapreso
rappresenta “un grande dono che gli ingegneri italiani fanno all’Italia, alla Puglia, all’area
industriale di Taranto. Uno sforzo che non ha già dentro la soluzione del problema ma
vuole consentire a ciascuno di noi di avere dati ed elementi tecnici per poi prendere la
migliore delle decisioni”.
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Caso Ilva: gli ingegneri italiani mettono a
disposizione le proprie competenze per
valutare i progetti in campo. A settembre a
Taranto un convegno, 
Scritto da  Giornalista1
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Lo stabilimento siderurgico tarantino è strategico o no?

Conferenza stampa a Roma presso il Consiglio Nazionale degli Ingegneri per presentare il convegno “Ripensare l’industria

siderurgica in Italia. Ilva: attualità e prospettive”, in programma a Taranto nella metà di settembre che cercherà di dare delle

risposte.

Zambrano: “Non propendiamo per una soluzione o l’altra. Una volta che la politica renderà note le proprie scelte,
metteremo a disposizione le nostre competenze per operare una verifica oggettiva dei progetti in campo”.
Emiliano: “Questo convegno sull’Ilva di Taranto è una sorta di intervento patriottico col quale voi ingegneri mettete
assieme tutti gli elementi che possano aiutare chi di dovere a prendere una difficile decisione”

“L’impegno degli ingegneri italiani sul caso Ilva parte da lontano – ha detto Armando Zambrano,
Presidente del CNI, nel suo intervento iniziale -. Oltre al tema della sicurezza, nostro compito
istituzionale, già nel 2014 ci eravamo chiesti quale potesse essere il futuro della siderurgia italiana,
attraverso una ricerca del nostro Centro Studi. Nel frattempo si sono succeduti tanti decreti salva Ilva
che, però, non hanno portato ad alcuna soluzione. A questo proposito vogliamo dire che noi non
promuoviamo o sosteniamo alcun orientamento specifico, non propendiamo per una soluzione o l’altra.
Ciò che vogliamo fare, una volta che la politica renderà note le proprie scelte, è mettere a disposizione
le nostre competenze per operare una verifica oggettiva dei progetti in campo, basata sulla tutela
dell’ambiente, della sicurezza e della salute dei cittadini”. 

Il tema, già di fondamentale importanza, è diventato di strettissima attualità dopo la recente notiziadell’avvio di un
procedimento, da parte della Corte europea dei diritti umani di Strasburgo, a carico dello Stato italiano per non aver
tutelato la vita e la salute dei cittadini di Taranto dagli effetti nocivi delle emissioni del polo siderurgico di Taranto.
In questo modo si ripropone l’urgenza di individuare una “soluzione ragionevole” ad un problema che non riguarda il
solo territorio pugliese, ma l’intero Paese.

“Di Ilva si parla da tanto tempo – ha aggiunto poi Antonio Curri, Presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Taranto -.
Noi ingegneri vogliamo dire la nostra sul tema, avendo tutte le competenze necessarie per farlo”. Gli fa eco il
Consigliere CNI Angelo Masi, promotore del convegno: “Dall’indagine effettuata dal nostro Centro Studi risulta che
gli ingegneri italiani sono ancora favorevoli alla produzione da parte dell’Ilva, purché vengano offerte tutte le
garanzie possibili. A questo punto attendiamo che la politica faccia la sua parte. Una volta esaminati decreti e
norme, saremo pronti a dare il nostro contributo tecnico. In questo senso il convegno di settembre sarà un
importante momento di confronto”.

E’ stata quindi la volta del Presidente della Regione Puglia Michele Emiliano che ha manifestato
vicinanza nei confronti degli ingegneri, i cui pareri sul caso Ilva in passato sono stati spesso ignorati,
al pari di quelli degli stessi pugliesi.“Considero il vostro un intervento patriottico – ha detto -. Nel
senso che con questo convegno sull’Ilva di Taranto puntate a mettere assieme tutti gli elementi che
possano aiutare chi di dovere a prendere una difficile decisione”. Ha poi aggiunto: “Senza un
approccio tecnico alle questioni non si ottiene nulla. Il quadro a Taranto è complesso. La storia dell’Ilva
è drammatica. Intanto pende un processo presso la Corte d’Assise di Taranto che parte dall’ipotesi che i
fumi nell’aria abbiano avvelenato la catena alimentare e dove la Regione è parte civile. Poi ci sono le
procedure di infrazione delle normative europee. Infine, l’ipotesi che i decreti del Governo sull’Ilva non
siano compatibili con la dichiarazione dei diritti dell’uomo. Insomma, siamo di fronte ad una vicenda
complicata che necessita di accurate valutazioni tecniche e per quelle servono gli ingegneri”. Su alcune
questioni specifiche si è soffermata, in conclusione, Barbara Valenzano, Direttoredel Dipartimento mobilità, qualità
urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia, la quale tra le altre cose ha detto: “Il grande
problema dell’Ilva è che è difficile immaginare oggi un impianto del genere così vicino ad una città come Taranto
che si definisce europea”.

Alla conferenza ha partecipato anche il deputato del Movimento Cinque Stelle Davide Crippa che, oltre a
sottolineare un problema di tempistiche, ha sollevato dubbi in merito alle intenzioni degli imprenditori coinvolti di
conservare la produzione dell’Ilva così com’è. A questa obiezione sia Zambrano che Emiliano hanno auspicato che
il convegno di settembre spinga la politica a fare scelte precise, a decidere, per esempio, se l’Ilva è strategica
oppure no. A quel punto gli ingegneri faranno le proprie valutazioni tecniche e il governo della Regione quelle
politiche. 
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Roma - CASO ILVA: AL VIA COLLABORAZIONE REGIONE PUGLIA E
CONSIGLIO NAZIONALE INGEGNERI.
Domani, giovedì 19 maggio, alle ore 11.30, a Roma presso la sede del Consiglio Nazionale degli Ingegneri, si terrà la

conferenza stampa di presentazione del convegno "Ripensare l'industria siderurgica in Italia". È l'obiettivo del percorso

intrapreso dalla Regione Puglia con il Consiglio nazionale degli ingegneri (Cni). Il rapporto con il Cni è tecnico, non di

natura politica: "serve a decidere se davvero la siderurgia italiana è strategica per il futuro industriale del nostro paese".

Secondo il presidente regionale  questi elementi sono decisivi per il futuro della Puglia e dellItalia; il fatto che la regione

abbia trovato questa collaborazione con gli ingegneri italiani è per me di grandissimo conforto .

Per Emiliano il percorso - peraltro totalmente gratuito - intrapreso rappresenta  un grande dono che gli ingegneri italiani

fanno allItalia, alla Puglia, allarea industriale di Taranto.

"La Regione Puglia - ha aggiunto - deve rispettare le leggi anche quando non le condivide".

"Di fronte a questa tragedia non si può continuare a far prevalere il diritto al lavoro sul diritto alla salute dei cittadini".

La conferenza stampa, nel corso della quale saranno anticipati i temi principali del convegno programmato per

settembre, vedrà la partecipazione del presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e del presidente del CNI

Armando Zambrano, di Antonio Curri (presidente dell'Ordine degli Ingegneri di Taranto), Vincenzo Cesareo

(rappresentante della Camera di Commercio di Taranto e presidente Confindustria Taranto), Barbara Valenzano

(direttore Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche, ecologia e paesaggio della Regione Puglia),

Domenico Santorsola (assessore all'Ambiente della Regione Puglia) e Simona Sasso (referente tecnico Ordine degli

Ingegneri di Taranto). Il Consiglio nazionale ha già elaborato un documento di analisi, nel 2014, inviato a tutte le

istituzioni. "Ilva: attualità e prospettive", fortemente voluto dal CNI, dalla Regione Puglia e dall'Ordine degli Ingegneri di

Taranto.
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